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El Parlamento andaluz 
conmemorará el 175 aniversario 
de la Constitución de Cádiz

Sevilla.—El Parlamento andaluz conmemorará el 175 aniversario 
je la Constitución de Cádiz con un pleno extraordinario en el 
jratorio de San Felipe Neri, donde se debatió y aprobó esta carta 
magna en 1812. _

i a decisión de nue el Parlamento andaluz asuma la organización 
je los actos conmemorativos tras la retirada de las Cortes Gene- 
•ales ha sido tomada hoy por la Junta de Portavoces con la inhibi- 
Dión del portavoz de Izquierda Unida, Julio Anguita.—Efe

SEGOVIA La Escuela de Capacitación
Agraria puede funcionar para 1988, 
según el consejero de Agricultura

El director general de Arquitectura 
se reunirá mañana con los vecinos 

de Mirasierra
Ws- 3)

Centroamérica es para EE. UU. 
como el Magreb para Francia

Lisboa.—El embajador de los 
Estados Unidos en la ONU, Ver- 
non Walters, manifestó anoche 
en Lisboa que la importancia 
geopolítica de Centroamérica 
para su país es igual a la que 
tiene para Francia la región nor- 
teafricana del Magreb.

En una conferencia sobre po
lítica internacional pronunciada 
en el Instituto de Defensa Na
cional, el diplomático norteame
ricano reconoció que Europa 
«tiene cierta dificultad en com

prender las relaciones de Was
hington con América Central».

Agregó que a partir de la ana
logía con el Magreb presentada 
al Gobierno francés, París «pa
reció entender mejor» el papel 
desempeñado por los Estados 
Unidos en el conflicto centro
americano.

Walters se encuentra en Lis
boa desde el sábado en una gira 
por varias capitales europeas, 
que hoy proseguirá en Madrid. 
Efe ■ _

con prudencia, afirma el presidente 
de la Cámara de la Propiedad Urbana

Crónicas de Cuéllar, San Pedro de Gaíllos, 
' Cantimpalos y Navalmanzano

Huelga general de médicos de hospitales
En 1986
Cerraron 105 
empresas del sector 
textil-piel 
en Elda, Petrel 
Y Monóvar

Elda (Alicante).— Ciento cin
co empresas del sector textil- 
Piel de las localidades de Elda, 
Petrel y Monóvar cerraron du
rante el pasado año, provocando 
casi 2.500 despidos, seqún un 
informe de la Consejería de Tra
bajo de la General idad.

En Elda cerraron 66 empre
sas del sector quedando sin tra
pajo a consecuencia de ello 
1 - 618 personas.

En Petrel hubo 26 cierres con 
°7 despedidos, mientras que 

en Monóvar cerraron 13 empre
sas, lo qUe prO(jUjo 229 despe
didos-.-

Según denuncia el citado sin- 
’cato, una gran parte de las 

ernpresas que cierran prosi
guen, posteriormente, su activi- 

ad de una manera «clandesti
na” admitiendo a parte de sus 
anfer¡ores trabajadores. Estos, 
generalmente, salvo excepcio
nes, pasan a percibir al mismo 
•empo e| salario de la «nueva» 
T’Presa y el subsidio de desem- 

Pleo.-Efe.

R£A
Helmut Kohl 
será reelegido 
re^°nn‘— A Pesar de las dife-

Clas en el seno de la coali- 
dirnQ^n ®onn' a la hora de deci- 
e| el programa de Gobierno, 
!<. ^^henodemócrata Helmut 
el Ri S6rá reele9ido mañana en 
der l¡indesta9 como canciller fe- 
cuat Para Un nuev0 Período de 
celen0 años’ 46 dias después de 
ra. radas las elecciones gene- 
ales — Efe.

Evolución 
favorable 
del teniente 
herido en Vitoria

Vitoria. —El teniente de Infan
tería José Manjón Manjón, heri
do ayer en un atentado en Vito
ria, evoluciona favorablemente 
de sus heridas, «aunque persis
te el estado de gravedad», se
gún un adelanto del parte mé
dico facilitado por el Hospital 
Santiago Apóstol, donde per
manece innresado

Primera «Feria del Coleccionismo
Cinematográfico» en Bilbao

Bilbao.— Más de una veinte
na de expositores españoles y 
extranjeros participarán en la 
«Feria del Coleccionismo Cine
matográfico», que por vez pri
mera se celebrará en Bilbao el 
próximo domingo día 15.

Un portavoz de la organiza
ción precisó que este tipo de cer
támenes se desarrolla «con éxi
to» en Madrid y Barcelona, y 
adelantó que al de Bilbao, que 
tendrá lugar en un hotel, acudi
rán expositores de ambas ciu
dades, de Zaragoza y Cádiz, 
asi como de países extranjeros.
, En la feria, especialmente di
rigida a cinéfilos y coleccionis
tas en general, se exhibirán y 
venderán programas antiguos, 
posters, guias del espectáculo y

Automóviles con dirección a las cuatro ruedas
Tokio.— La compañía automovilística japo

nesa Mazda comenzará a comercializar en los 
próximos meses coches con dirección en las 
cuatro ruedas.

La dirección en las cuatro ruedas permite 
girar en espacios muy pequeños sin riesgo de 
derrapar y aparcar muy fácilmente.

A la velocidad de 35 kilómetros por hora, 
según los técnicos de Mazda, la dirección de 
las ruedas traseras no varia.

Si aumenta la velocidad, la dirección de 
éstas es igual a las de las delanteras, asegu
rando una conducción estable.—Efe.

del empresario, bandas sonoras, 
revistas, fotos, libros y otros ob
jetos relacionados con el cine.

«De todos los artículos que 
por su rareza o por su alta de
manda lo justifiquen se efectua
rán subastas, lo que otorgará 
un dinamismo evidente a la 
muestra», afirmó el portavoz de 
la feria, que organiza una em
presa privada.

En opinión de esta misma 
fuente, «en España hay unos 
mil coleccionistas de élite» y son 
numerosos los aficionados. Se 
calcula que hay 30.000 progra
mas diferentes, y los más solici
tados son aquellos en cuyo re
parto artístico se hallan Greta 
Garbo, Cary Grant, Charlie Cha- 
plin, Gary Cooper o Marlene 
Dietrich.—Efe.

Madrid.- Personal de la clínica Puerta de Hierro de Madrid, 
ante la puerta principal del centro, iniciando ayer, de esta for
ma, la huelga de hospitales públicos convocada para hoy por la 
Coordinadora de Médicos de Hospitales. Los concentrados 
guardaron un minuto de silencio para distinguir su protesta de 
los métodos usados por otros colectivos.

Todos los hospitales públicos de Madrid y más de medio 
centenar de toda España mantendrán hoy una huelga, que 
continuará los dias 16, 17 y 18 de este mes. Los paros han sido 
convocados por la Coordinadora de Hospitales, Federación de 
Sindicatos Médicos y Confederación Estatal de Sindicatos Mé
dicos, en apoyo de la mejora de la actual situación hospitalaria 
y contra el nuevo modelo retributivo del Insalud. La huelga está 
apoyada por la Organización Médica Colegial y a ella se opo
nen los sindicatos CC.OO. y UGT.

Valencia
Desmienten la alerta ante 

posibles atentados de ETA
Valencia.—La Delegación del 

Gobierno en la Comunidad Va
lenciana ha desmentido hoy a 
Efe que las fuerzas de orden 
público se encuentren en situa

ción de alerta, ante la supuesta 
actividad que puedan desarro
llar en esta región miembros de 
un comando terrorista de ETA.

Según la versión oficial de la 
Delegación del Gobierno «no 
hay alerta, ni hay indicios de la 
presencia en la Comunidad Va
lenciana de un comando de 
ETA».

Diversas fuentes informaron 
durante las últimas horas que 
las fuerzas de Seguridad del Es
tado buscan en Valencia un co
mando terrorista, hecho des
mentido por la Delegación del 
Gobierno.— Efe
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apunte üel día
EN LA CALLE

Lejos parecían quedar los tiempos en los que las reivin
dicaciones callejeras surtían efectos para los manifestan
tes. Amén de los represivos de la amarga dictadura fran
quista, habría que remontarse a los primeros momentos de 
la transición para recordar que las manifestaciones popu
lares calasen en el ánimo de la Administración.

Los recientes logros de la población estudiantil, pare
cen haber dado paso a una nueva fiebre de ocupación ca
llejera. Agricultores, vecinos de pueblos y de zonas resi
denciales y otros colectivos vienen utilizando la calle como 
lugar de protesta para sus problemas.

Aunque pueda parecerlo, y salvo en escasas excepcio
nes (vecinos de Ayllón), las reivindicaciones no son de hoy 
día. Algunas, caso de las que movilizan a los agricultores 
son ya antiguas, casi rancias, han cumplido diez años.

Se ha puesto de manifiesto, por tanto, lo que muchos 
observadores apuntaban desde hace tiempo cuando ha
blaban de una sociedad adormecida. Lástima que esos 
mismos, a pesar de su análisis, prefieran el adormecimien
to de la población que encontrarse a ésta en la calle. Ahora' 
critican la flexibilidad del ministro de Educación con los es
tudiantes, no por los hechos intrínsecos que afectan a la 
problemática educativa, sino porque estiman que se ha 
abierto la veda para lograr en la calle lo que es difícil obte
ner en los despachos.

El revulsivo estudiantil en el seno de la sociedad, ade
más de innegable, es positivo. El problema no reside en 
quiénes protestan sino en quiénes dan motivo para la pro
testa. ■

La política antiinflacionista del Gobierno, con las reper
cusiones salariales que tiene y una inflexibilidad patronal, 
apoyada por el mismísimo Gobierno, pueden lograr una 
diaria e interminable presencia de la población en las ca
lles.

CARTA ABÍERTÁ
Somos un grupo de compañe

ras, amigas y alumnas de EPA. 
Nos hemos decidido a escribir 
este pequeño artículo con el fin 
de animar a otras personas que 
se encuentren en la misma si
tuación que nosotras nos encon
trábamos antes de comenzar 
nuestros pasos por EPA.

La mayoría somos «amas de 
casa» y antes de empezar nues
tros estudios, éramos simple
mente eso, señoras de su casa, 
de sus hijos, de su marido; es
to, no hay duda, tiene mucha 
importancia y mérito.

Pero todas sentíamos en 
nuestras vidas un pequeño va
cío, algo que no sabríamos ex
plicar, pero que nos afectaba 
bastante. Fue entonces cuando 
se nos ocurrió sacar el graduado 
escolar, iniciativa tomada, qui
zá, por el auge que hoy tiene en 
la sociedad actual el poseer di
cho título de escolaridad, pero 
también un poco por llenar ese 
vacio que había en nuestras vi
das.

Y asi, casi inconscientemente, 
sin apenas darnos cuenta, em

FUENTEPELAYO Y EL TURISMO
Dias pasados EL ADELANTA

DO DE SEGOVIA insertaba un 
artículo informando que la Con
federación Empresarial Españo
la de Hostelería, preparaba en 
su publicación un número es
pecial dedicado a la provincia 
de Segovia.

Aún ausente del turismo ac
tual, debería incluirse a Fuente- 
pelayo por apreciaciones de au
tenticidad castellano-segoviana 
ubicada en la llanura que margi
na Turégano, Cuéllar y Coca. En 
la armonía uniforme de su con
junto urbano, concuerda la ex
terioridad de sus dos templos 
que preservan interiores extraor
dinarios en bóvedas y techona- 
do mudejar. Añádanse las pro

pezamos una época muy impor
tante en nuestras vidas. Una 
época en la que ante todo recor
damos nuestros años de juven
tud, de escuela. Hemos apren
dido muchas cosas, interesantes 
e importantes; cosas que cada 
día nos van siendo más útiles e 
incluso necesarias.

Aparte de lo que hemos 
aprendido, para nosotras ha si
do de vital importancia la rela
ción de amistad y convivencia 
que aquí hemos encontrado. He
mos pasado momentos muy 
agradables con mil y una anéc
dotas personales entre cláse y 
clase.

Por eso hoy pensamos que 
EPA es importante ya que aquí 
los estudios son serios y agrada
bles. Esto une a profesores y 
alumnos como en una gran fami
lia, en la que cada miembro se 
responsabiliza. Es un grupo de 
amigos que podrán tener pro
blemas pero, a la hora de la ver
dad, juntos los solucionarán.

SEGUNDO NIVEL
/ TURNO MAN ANA

cesiones en el Corpus y su Oc
tava, exponentes de una religio
sidad consciente y maravillosa
mente representada en el arte 
suntuoso de sus cruces proce
sionales, palios y custodia.

Pero lo presente todo el año, 
es el placer gastronómico de 
dirgustarel «cordero asado», en 
una población con indicios de 
serdecana en este suculento 
manjar segoviano, por concurrir 
en la villa circuntancias exentas 
en las demas.

Fue la feria de ganados del 
uno al seis de marzo que, desde 
principio del siglo pasado, atra
jo un sin fin de feriantes. La 
aglomeración era tal que casi 
todas las casas se tornaban hos
pederías. Los forasteros acu-

El ser Tegoviaño^
En no raras ocasiones se 

alude, aludimos nosotros mis
mos, de palabra o por escrito, 
a la apatía de los segovianos, a 
nuestra indiferencia por cues
tiones que nos atañen, sin que
rer intervenir en los centros de 
decisión, sin participar e in
fluir en el origen y gestión de 
los programas, sin aportar ini
ciativas y sugerencias en pro
yectos que repercutirán para 
bien o para mal en nuestra ciu
dad y nuestra tierra, dejando 
en manos ajenas, cuando no 
contrarias a nuestros intere
ses, asuntos que mucho nos 
importan, permitiendo que 
nuestras cosas sean hechas y 
deshechas por los demás adop
tando una actitud pasiva, inca
paces de mover un dedo para 
empujar proyectos que no se 
ponen en marcha o que se de
tienen una vez iniciados, per
maneciendo de brazos cruza-. 
dos ante planes que se tuercen 
y promesas que se olvidan. En 
una palabra, se nos acusa, por
que acusación es y grave, de 
indolentes, perezosos, insensi
bles y conformistas en todo 
aquello que no afecte a nues
tro exclusivo interés particu
lar, manteniéndonos al mar
gen de los muchos e importan
tes problemas que como sego
vianos nos afectan.

Al oír o leer estas acusacio-- 
nes algo en mí se revela como 
si quisieran ponerme a la es
palda un peso que no me co
rresponde o un sambenito que 
no me cuadra; y es que no es
toy de acuerdo con esa idea tan 
generalizada y tengo serias 
dudas sobre ese carácter paso- 
ta que se atribuye a los sego
vianos. Creo que deberíamos 
empezar por distinguir lo que 
es sentimiento de lo que es ex
presión, porque si cuando nos 
ponemos a pensar la diferencia 
la vemos clara, a veces al opi
nar, quizás un poco a la ligera,

dian provistos de su saca de lo
na, que llena de paja, servia 
paradormiren los sitios más 
inverosímiles de las viviendas. 
Estos y su circunstancia, serian 
los promotores del apreciadísi
mo lechal asado». El frió marzo 
y las escasas comunicaciones 
de entonces, supuso una gas
tronomía fuerte y caliente pro
veniente de la zona circundante, 
siendo el lechal el plato por ex
celencia, a distancia del baca
lao condimentado en fogatas en 
la plaza y ferial. La época resul
taba óptima con la edad de los 
corderos, nacidos en la única 
paridera anual en noviembre y 
diciembre, y en marzo les falta
ba un mes para ser «pascuales».

Hasta que la mecanización 
agrícola fulminó la feria, había 
en Fuentepelayo cinco casas de 
asar, que en menor escala abas
tecían en las fiestas de primave
ra y verano, con singular relieve 
en Aguilafuente el día 15 de 
agosto. Pero ya los corderos no 
eran lechales, tenían ocho o diez 
meses.

Hoy continúan dos casas de 
asar regentadas por los descen
dientes de antaño, que dan el 
gueto exacto y añorante al cuar
to de cordero asado.

Daniel Olmos Serrano 

podemos confundir ambos con
ceptos corriendo el riesgo de 
tomar, como suele decirse, el 
rábano por las hojas

Sin embargo, algo debe ocu
rrir, algún motivo debe haber 
para que ese criterio haya po
dido surgir y hasta cierto pun
to cristalizar. En mi opinión, el 
segoviano medio que conoce
mos, y lo confirma cuanto mi 
conocimiento alcanza de nues
tros mayores, es generalmente 
sobrio en su forma de vida y en 
su expresión, es decir, en 
aquellos signos que pueden 
ser percibidos desde fuera, 
como si fuera remiso o sintiera 
cierto pudor a manifestarse, a 
dar a conocer sus sentimien
tos, sus ilusiones, sus inquie
tudes, sus afectos. Es comedi
do en el gesto pero creo que no 
indiferente, mesurado pero no 
falto de temperamento y acti
vidad interior (no siempre la 
humareda refleja la magnitud 
del fuego que la produce). Es 
entusiasta pero sin aspavien
tos, es sensible hasta el dolor 
físico en la adversidad, pero no 
plañidero; no es acaudalado 
pero en sus lares se descono
cen el hambre y la miseria y 
de ello no hace ostentación; 
es culto porque entre su gente 
no existe el analfabetismo y si 
en cambio un alto índice de 
titulados medios y superiores 
pero no es petulante; tiene un 
conocimiento amplio del len
guaje pero no es locuaz si no 
parco en el decir, no es el se
goviano hombre de muchas 
palabras, pero si de palabra, 
porque tiene mucho respeto 
por las palabras que dice y so
bre todo por la palabra que da. 
Es escéptico con escepticismo 
bien justificado respecto de los 
poderes públicos, pero no con
formista, y trata de superar su 
escepticismo con laboriosidad 
y economía, de ahí que con los 
detentadores del poder suela 
ser respetuoso pero no adula
dor y mucho menos servil, 
como si no esperara mucho de 
ellos, como si se bastara a si 
mismo. Y esta mezcla de es
cepticismo por un lado y sufi
ciencia por otro hace que en no 
pocas ocasiones se inhiba en la 
defensa de sus derechos e in
tereses y pierda oportunida
des a las que otros no renun
cian e incluso por las que lu
chan desaforadamente. Es or
gulloso y no se doblega fácil
mente pero no suele ser fanfa
rrón, guarda su orgullo como 
oro en paño y pocas veces, las 
precisas, lo saca a relucir.

Por lo tanto entendemos que 
el ser segoviano pueda impli
car o identificarse, en general, 
como de carácter eminente
mente sobrio, pero sobriedad 
es mesura, moderación y co
medimiento, no apatía, indife
rencia y pasotismo.

Ahora bien, donde cabe la 
duda, lo que mueve a conside
ración y lo que debemos acla
rar cuanto antes, es si esta 
manera de ser «hacia aden
tro» y esta actitud digamos de 
reserva, nos es en la actuali
dad positiva y útil o por el con
trario resulta negativa e incon
veniente a nuestros intereses 
colectivos, porque es aquí don
de suele estar la causa y el ori
gen de ese concepto peyora
tivo que pesa sobre los sego
vianos.

Benjamín Narros Alvaro

En los tiempos que corren, 
signados por una libertad de 
expresión muy amplia, en que 
los medios de comunicación y 
la publicación muchas veces 
enmascaran o dominan crite
rios de mérito y calidad, cuan
do el interés y el pragmatismo 
prevalecen sobre la ética en la 
escala de valores, pienso que 
los segovianos debemos rea
firmarnos en nuestra identi
dad, pero también reconocer 
nuestros errores y por ello re
considerar el viejo refrán que 
tanto tiempo tuvimos por nor
ma de conducta, porque ya no 
sirve y ni siquiera es cierto que 
el buen paño en el arca se ven
de. Hoy el paño, por muy bue
no que sea, en el arca, se pu
dre. Y nos será más provecho
so arrumbar viejos pudores y 
sacar a la luz nuestros proble
mas, nuestras aspiraciones. 
Debemos modificar nuestros 
hábitos, cambiar nuestras ac
titudes para que sepan que 
existimos, para que nos oigan, 
para que nos atiendan.

Cuando en muchos niveles 
de la sociedad la fuerza condi
ciona o desvirtúa el sentido de 
la justicia, y la razón parece 
medirse en decibelios; cuan
do los países más prósperos de 
nuestro entorno europeo dis
cuten sin demasiados escrú
pulos y miramientos por lograr 
mayores ventajas económicas 
y metas de mayor progreso y 
bienestar, cuando los pueblos 
más ricos y mimados de nues
tro entorno inmediato hacen 
gala de un victimismo vergon
zante pero lucrativo y prove
choso, nosotros no podemos si
lenciar nuestra denuncia por 
el abandono secular de que ha 
sido objeto nuestra tierra, cien 
veces cercenada en su territo
rio, en sus propiedades e in
cluso en sus propios hombres 
por la ejecución de levas, ayer 
de tipo militar y hoy laboral, 
pero con el mismo trasfondo 
de injusticia y desarraigo.

Por todo ello y porque Sego
via se halla de nuevo en una 
encrucijada de posibilidades 
importantes, no podemos aca- 

-Ilar (una vez más) nuestra pro
testa, ni recluir nuestras rei
vindicaciones actuales en el 
fondo de nuestro arcón de ro
ble centenario. Alguien con 
suficiente ascendencia, capaci
dad y autonomía debe respon
der a la llamada del alcalde y 
convocar a todos los segovia
nos del campo y la ciudad, sin 
distinción de clases ni colores, 
a un movimiento ciudadano, 
amplio, bien estructurado y 
de carácter permanente, Que 
apoye y defienda, con uñas y 
dientes si es preciso, esas pO' 
sibilidades y cuantas puedan 
surgir en el futuro. Pero debe
mos mentalizarnos, organizar- 
nos, andar los caminos, hacer 
antesalas, y cuando nuestros 
representantes lleguen al úl
timo despacho que sepan qo6 
detrás tienen un pueblo vivo Y 
en pie que les repalda y due 
espera la respuesta a su regre
so. Todos juntos por Segovia Y 
lo conseguiremos.

Pero si una vez más. Dios no 
lo quiera, nos fuera adversa 3 
fortuna, seguiremos trabaja'1' 
do. y nadie, y menos aún núes 
tra conciencia, podrá décimo5 
a la cara que fue porque a l°5 
segovianos todo nos da igual /
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Sucesos Según el Consejero de Agricultura El director general
Una persona 
a disposición judi
cial por favorecer 
el consumo y tráfico 
de estupefacientes

El Gabinete de Prensa del Go
bierno Civil nos informa que ha 
pasado a disposición judicial 
J.A.V.M., por favorecer el consu
mo y tráfico de estupefacientes y 
por receptación. Se ha incautado 
27,410 gramos de hachís y dos 
papelinas al parecer una de he
roína y otra de cocaína, así como 
otros efectos procedentes de ro
bos. En el interior del bar propie
dad de J.A.V.M., fueron reteni
dos y puestos en libertad poste
riormente por tenencia de estu
pefacientes siete hombres y dos 
mujeres.

Del interior de un maletero de 
un vehículo sustrajeron la rueda 
de repuesto y otros efectos por 
un importe de 20.000 pesetas* 
Este hecho ocurrió en la calle 
Curtidores.

A una ciudadana japonesa que 
paseaba por los jardines del Al
cázar, le robaron el bolso por el 
procedimiento del tirón, el bolso 
contenía dinero y efectos por un 
importe de 70.000 pesetas y 
90.000 en cheques de viaje.

En NAVA DE LA ASUNCION, 
de un vehículo robaron el radio- 
cassette, diversas cintas y un re
loj digital, que el propietario valo
ró en 15.000 pesetas.

En EL ESPINAR, le fueron 
aprehendidos 53 boletos de Pro- 
diecu a un vendedor vecino de 
Villacastín. .

Fuerzas de la Guardia Civil de 
Aguilafuente, detuvieron a 
F.M.B. domiciliado en Naval- 
Tianzano, que estaba reclamado 
Por los juzgados de Cuéllar y Se- 
govia.

DOS MUJERES 
ATROPELLADAS 
EN VILLACASTIN

. Ayer a las 20 horas en el punto 
kilométrico 83,850 de la carrete-- 
ra N-VI (Madrid-Coruña) término 
de Villacastín un turismo atrope- 
110 a Ricarda Rodríguez San Juan 
de Glanos y Juliana Muñoz Gon
zález de 59 vecinas de Villacastín 
Que resultaron heridas graves. El 
conductor resultó ileso.

En el kilómetro 148,950 de la 
carretera N-601 (Madrid-León) 
termino de Cuéllar, chocaron un 
turismo y un tractor agrícola, a 
consecuencia del golpe una per
sona resultó herida grave y otra

El jueves, asamblea 

del Sindicato
Médico
r;,yon motlvo de la huelga gene- 

de médicos convocada por la 
onfederación Estatal de Sindi- 
atos Médicos para próximas fe

as, el Sindicato Médico de Se- 
°Vla celebrará mañana una 
amblea informativa en el salón 
, actos del Colegio de Médicos,

3 Partir de las 5-30 de la

La Escuela de Capacitación Agraria de Arquitectura 

funcionará para el curso de 1988 se reúne
Tomó posesión el nuevo delegado territorial mañana

La Escuela de Capacitación y 
Experiencias Agrarias de Sego
via estará funcionando al co
mienzo del curso 1988-89, se
gún señaló ayer el consejero de 
Agricultura, Ganadería y Mon
tes, Francisco Javier Rodríguez 
Ruiz.

No obstante, cuando antes 
lleve a cabo la tramitación el 
Ayuntamiento de la capital que 
expropie los terrenos y a su vez 
los ceda a la Junta de Castilla y 
León, antes se podrá comenzar 
la obra, matizó el consejero.

Francisco Javier Rodríguez 
Ruiz presidió la toma de pose
sión del nuevo delegado territo
rial de Agricultura, Angel Ba
llesteros Diez.

En su discurso de toma de 
posesión, el nuevo delegado hi
zo hincapié en la potenciación 
de la expfotación familiar agra- 
ría-agropecuaria y la cualifica- 
ción y formación de la juventud 
futuro empresario del campo.

Por su parte, en el mismo 
acto de la toma de posesión, a 
la que asistieron las primeras 
autoridades y parlamentarios 
regionales, el consejero desta
có que comenzaba una nueva 
etapa en la delegación y afirmó 
que a pesar de los problemas 
que ha supuesto la integración 
de España en la CEE, hay una 
serie de ventajas, ayudas y nue
vas perspectivas.

300 MILLONES 
PARA LA ESCUELA 
DE CAPACITACION

El proyecto de la Escuela, se
gún manifestó el consejero a 
los periodistas, tiene un presu
puesto de 300 millones de pese
tas y se plantea como centro de 
formación básica de los agricul
tores jóvenes, "como centro de 
capacitación permanente de 
agricultores adultos y como 
centro de experimentación y en
sayo de técnicas agropecuarias 
que respondan a la problemáti
ca de las explotaciones de su 
ámbito de actuación.

El proyecto ya está aprobado 
técnicamente y, tras el decreto 
de urgente expropiación, el 
Ayuntamiento debe de proceder 
ahora a ésta y ceder la parcela a 
la Junta. En el momento que se 
lleve a cabo este trámite, se

de la Consejería 

sacará a concurso la adjudica
ción de la obra.

En el presupuesto de este año 
hay consignados 100 millones 
de pesetas y los 200 restantes 
quedan para el presupuesto de 
1988.

AYUDA A LAS OPAS

El consejero anunció la pró
xima aprobación de una orden 
del Gobierno autónomo para sa
car una linea de subvención al 
funcionamiento de las Organi
zaciones Profesionales Agrarias 
(OPAS) como instrumento de 
intercomunicación entre el sec
tor y la Administración. Se cal
cula que la subvención, consen
suada ya, llegue a unos 20 mi
llones de pesetas.

Respecto al tema de la resina, 
una vez firmado el preacuerdo 
de reestructuración del sector, 
el consejero dijo que se está 
preparando un contrato-tipo que 
van a tener que suscribir las 
cooperativas de resineros con 
los propietarios de montes y 
con los industriales, y que ha
brá una serie de ayudas para 
facilitar la constitución de coo
perativas de resineros. El acuer
do final, añadió Francisco Ja
vier Rodríguez, se firmará la pró
xima semana y la campaña se 
puede iniciar en breve. De he
cho, ya ha habido contactos en
tre resineros y propietarios de 
montes.

GRAFIOSIS

Por lo que respecta a la extin
ción de la cepa agresiva de la 
grafiosis del olmo, la Conseje
ría de Agricultura estudia una 
orden de ayudas para entidades 
locales y propietarios particula
res. e

En relación con la actividad a 
desarrollar por el nuevo delega
do, Angel Ballesteros (41 años, 
de Escalona del Prado, "director 
de la Oficina Comarcal Agraria 
de Olmedo hasta la fecha), por 
el momento ha pedido una me
moria a las distintas secciones 
de la delegación para tomar una 
realídao de la situación y se va a 
elaborar un programa de trabajo 
para todo el año 1987.

A. M.
(Foto: Aurelio Martin)

En respuesta a CC OO

UGT considera, conforme 
a los compromisos adquiridos, 
la reciente recepción de locales

La Unión General de Trabaja
dores "considera grotesco que 
Comisiones Obreras califique 
como ¡legal la devolución del pa
trimonio sindical a la UGT, cuan
do CC.OO. «viene ocupando 
desde hace varios meses los lo
cales cedidos en idénticas con
diciones en Cuéllar, hecho que 
UGT no ha denunciado nunca, 
porque, al menos respeta los 
compromisos alcanzados».

Como se recordará CC.OO., 
acusó la pasada semana al Go
bierno Civil de Segovia de haber 
concedido locales a UGT, como 
devolución de patrimonio sindi
cal, sin que ello hubiera sido de
cidido por el organismo compe
tente. la Comisión Nacional de 
Devolución del Patrimonio Sindi
cal. CC.OO. solicitaba la suspen
sión de dicha devolución y acu
saba a la Administración de apo
yar de forma deshonesta y anti
democrática a la UGT.

Bellavista

Cámara Oficial de Comercio 
e Industria

de la provincia de Segovia
El censo de contribuyentes de esta Cámara, para el presente 

año de 1987 se encuentra expuesto en las oficinas de la Corpora
ción (Juan Bravo, 7) a partir de esta fecha hasta el día 10 de abril 
todos los dias laborables de 9 a 2, podiendo presentar reclamacio
nes sobre su inclusión o exclusión durante los quince dias siguien
tes a la terminación del plazo de exposición.

Segovia, 10 de marzo de 1987. EL PRESIDENTE, Carlos Gila 
González. '

con los vecinos

de Mirasierra

El director general de Arqui
tectura y Vivienda de la Junta de 
Castilla y León, Esteban Riera 
del Caso, se va a reunir mañana 
con los representantes de la co
munidad de propietarios del po
lígono Mirasierra que, como se 
ha informado, se manifestaron 
el sábado debido a los proble
mas existentes en sus viviendas 
y en la urbanización.

También, visitará las obras de 
rehabilitación del edificio de la 
Albóndiga, las de la iglesia de 
San Clemente y el polígono 
Nueva Segovia. En Santa María 
de Nieva hará entrega de 50 
viviendas de promoción pú
blica.

En un comunicado de réplica, 
UGT recuerda que al respecto de 
la devolución de dicho patrimo
nio en la provincia, las centrales 
sindicales mayoritarias llegaron 
a unos compromisos el 14 de 
mayo de 1986. «El acuerdo al
canzado, con la firma del repre
sentante de CC.OO. -dice el co
municado- supone que a esa 
central sindical no le importa es
perar, con tal de que al final se le 
asigne los locales que hasta aho
ra viene ocupando la UAMAC 
(antes IMAC)». Estos locales, 
fueron ocupados el pasado fin de 
semana y nuevamente hoy, por 
dirigentes del sindicato CC.OO., 
que los exigen de la forma más 
rápida posible para el sindicato.

Dicho acuerdo, según UGT 
permite que las centrales vayan 
ocupando los locales en la medi
da en que se encuentren deso
cupados «siendo este el caso de 
parte de los locales que les ha 
correspondido a la Unión Gene
ral de Trabajadores».

Por último, la ejecutiva provin
cial de UGT dice «lamentar que 
CC.OO. trate de confundir a los 
trabajadores y a la opinión públi
ca en general, por medio de lo 
que creemos no es más que una 
burda campaña para incitar a los 
trabajadores a que defiendan in
tereses ajenos a su propia volun
tad».

M.C.D. 2022
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AGENDA ih u it u o  n mm
DECIA HACE 50 AÑOS

LA ODISEA DEL «MAR CANTABRICO»

CALENDARiQ-]

PARA MAÑANA

Miércoles 11 de marzo

Van 70 dias; faltan 295.
Sol: De 7,34 a 19,17 horas.

SANTORAL
Santos: Eutimio, Eulogio y 

Heraclio.

PENSAMIENTO
«Cuando queremos dar gusto 

a los demás tenemos que con
vencernos de que hemos de de
jar que nos enseñen muchas 
cosas que ya sabemos, personas 
que las ignoran». (Chamfort).

Atienza Silvestre. José Zorri
lla, 127.

CUPON NACIONAL 
DECIBGOS '

NUMEROS PREMIADOS DIA 9

1680
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios
___ Núm. Rtas.

o 50
80 500

680 5.000 
¡679 1.250
1681 1.250

EL TIEMPO

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 676,2 m/m 
Viento del O
Temperatura máxima: 14,6°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 676,0 m/M 
Viento del SO
Temperatura mínima: 7,6° 
A las 10 de la mañana: 8,2°

En España
Mañana habrá nubosidad 

abundante en el litoral Medite
rráneo, Baleares y Pirineos, con 
algunas precipitaciones, gene
ralmente débiles, informa el 
Instituto Nacional de Meteoro
logía.

El Instituto también prevé 
alguna lluvia débil en el Cantá
brico oriental y un aumento pro
gresivo de la nubosidad en Ex
tremadura y zonas más occi
dentales de Andalucía y ambas 
Castillas.

Las temperaturas continuarán 
sin cambios apreciables.

EXPOSICIONES

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Domingo Sanz Montero, dise
ño. Hasta el 31 de marzo.

EN EL TORREON DE LOZOYA 
(Obra Cultural de 

la Caja de Ahorros)

Nuestras amigas las plan
tas. Hasta el 22 de marzo.

EN EL ALGUARIN DE ARTE 
«ENEBRO»

Aurora García Bravo, pintu
ras. Hasta el 26 de marzo.

| CULTOS |

IGLESIA CONVENTUAL DE 
CARMELITAS DESCALZAS

Mañana, miércoles, dará co
mienzo en esta iglesia Ja novena 
al glorioso patriarca San José. 
Todos los dias, a las 3,30 de la 
tarde, exposición de S.D.M., 
rezo del rosario y preces de la 
novena.

El dia 19, fiesta del santo, 
a las 8,15 de la mañana misa 
conventual; por la tarde, a las 
6,30, rezo del rosario y pre
ces de la novena; a continua
ción, celebración de la misa con 
homilía por un padre carmeli
ta.

CERTAMEN NACIONAL 
DE CERAMICA

El próximo dia 5 de abril fi
naliza el plazo de admisión de 
los trabajos que concurran a 
este Certamen que convoca el 
Ayuntamiento de Talavera de la 
Reina y en el que podrán parti
cipar, tanto en forma individual 
como colectiva, los ceramistas, 
industriales o artesanos, profe
sionales o no, españoles quienes 
podrán presentar un máximo de 
dos obras, que estarán realiza
das en cualquier clase de mate
rial cerámico, no admitiéndose 
esmaltes ni pátinas no cerá
micos. Las deberán enviarse a: 
Casa Municipal de la Cultura, 
Avda. de Toledo, 37. 45600 Ta
lavera de la Reina (Toledo) a 
donde se pueden dirigir para 
más información.

PREMIO DE TEATRO BREVE
La Universidad Popular Mu

nicipal de Marbella convoca el

CAMARA AGRARIA LOCAL 
DE LASTRAS DEL POZO 

Subasta de pastos
El día 19 de marzo, a las 13 

horas, tendrá lugar subasta de 
pastos del paraje «El Montecillo» 
en el local de la Cámara Agraria, 
por el sistema de pujas a la 
llana.

El precio índice de salida de 
dicha subasta será el de 14.960 
pesetas.

Los interesados en participar 
en esta subasta deberán ingre
sar en la Caja de la Cámara el 
10% del precio índice.

El pliego de condiciones obra 
en la Secretaría de la Cámara 
Local de Lastras del Pozo.

El importe de este anuncio 
correrá a cargo del adjudicatario.

Lastras del Pozo, 4 de marzo 
de 1987. —EL PRESIDENTE, FE
LIX GARCINUÑO MARTIN.

5 .° premio de teatro breve Mi
guel Romero Esteo en el que 
pueden participar aquellos me
nores de 35 años, españoles, 
que presenten sus obras por tri
plicado, de tema libre y con una 
extensión máxima de 30 folios. 
Las obras deberán ser enviadas 
a la sede de la Universidad Po
pular Municipal, en la Avenida 
Miguel Cano, 1. Marbella. Má
laga, antes del próximo 10 de 
abril. Para más detalles sobre 
las bases e inscripciones pue
den dirigirse a dicha Universi
dad.

CONVOCADO EL PREMIO 
DE NOVELA CORTA 

«CIUDAD DE BARBASTRO»

La Asociación Pro-Semana 
Cultural Barbastrense, con mo
tivo de la celebración de la XX 
Semana Cultural, ha convocado 
su tradicional certamen litera
rio, que se fallará en la segunda 
quincena del mes de octubre de 
1987.

Por su importancia destaca el 
premio extraordinario de novela 
corta, denominado «Ciudad de 
Barbastro», que está dotado con 
la cantidad de 400.000 pesetas. 
El certamen se complementa 
con la convocatoria de dos pre
mios ordinarios: el «Hermanos 
Argensola», de poesía, dotado 
con 15.000 pesetas, y el «López 
Novoa», de narración, dotado 
con 25.000 pesetas.

El plazo de admisión de origi
nales finalizará el dia 15 de sep
tiembre de 1987, y las bases 
completas por las que se rige la 
convocatoria pueden solicitarse 
de la Casa de Cultura, calle Ar
gensola, n.° 26. 22.300 Bar
bastro. _

AVISOS

COPRA DIA DE 
LA SOLEDAD DOLOROSA

Se pone en conocimiento de 
los socios de la Cofradía de la 
Soledad Dolorosa, de la parro
quia de Santa Eulalia, que el 
próximo dia 13, viernes, a las 
20,15 horas en primera convoca
toria y a las 20,30 en segunda, 
tendrá lugar en el salón parro
quial, junta general, para tratar 
asuntos referentes a la Semana 
Santa.

¡¡Para Vd. 
que es exigente!!

APARTAMENTOS 
DE LUJO

En el Mar Menor
1.a LINEA DE PLAYA

Facilidades hasta 20 años
CONSTRUYE Y VENDE: 

VALMAR
Tel. 43 57 24. SEGOVIA

NOTA: Le invitamos a 
visitarlos gratis 

este fin de semana.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

El buque marxiste bombardeado y echado a pique por el 
crucero nacionalista «Canarias* llegó a América hace tiempo 
con el designio de recoger y transportar a puerto rojo español 
el material de guerra adquirido en Méjico por el Ingeniero 
pecuario Félix Cordón Ordax, elevado a la categoría de 
embajador del Gobierno de Valencia en aquella República, y 
el comprado en Norteamérica por el hijo de Indalecio Prieto.

Se recordará que el «Mar Cantábrico» dio origen a un inci
dente en el puerto de Nueva York. Cuando procedía a cargar 
material bélico, surgió la ley del Gobierno yanqui sobre 
neutralidad, merced a la cual quedaba prohibida la salida de 
material de guerra para cualquiera de los dos bandos belige
rantes en España. El «Mar Cantábrico», sin terminar de cargar 
todo el material, zarpó de improviso y tras él salieron algunos 
guardacostas yanquis, pero cuando estaban a punto de darle 
alcance, se encontraba ya fuera de las aguas jurisdiccionales. 
Pudo, pues, el «Mar Cantábrico» proseguir su ruta hacia 
Méjico. Posteriormente, se anunció la salida de dicho buque 
de un puerto de la República mejicana y se le indicaba nave
gando rumbo a España con un cargamento completo de mate
rial de guerra.../...

ti/H
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, Hotel. 
16,25, La tarde. 17,55, Avance teledia
rio. 18,00, Barrio sésamo. 18,25, Los 
electroduendes. 19,00, La cuarta parte. 
19,30, Las chicas de oro. 20,00, Las 
cuentas claras. 20,30, Telediario. 
21,15, Las monarquías. 22,05, Sesión 
de noche. 23,40, Ayer y hoy de la avia
ción. 00,10, Telediario. Teledeporte. 
00,40, Testimonio. 00,45, Despedida y 
cierre.

SEGUNDA CADENA
1 8,45, Carta de ajuste. 18,59, Aper

tura y presentación. 19,00, Nuestros 
árboles. 19,20, Hijos e hijas. 19,40, 
Curso de inglés. 20,00, Agenda infor
mativa. 20,30, Música y músicos. 
21,05, Cómicos. 22,00, La revolución 
romántica. 22,50, El ojo de cristal. 
00,05, Despedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

LUNES: 13,34, Resumen informati
vo. 13,38, El deporte. 14,20, Informati
vo regional.

MARTES: 13,34, Resumen informati
vo. 13,38, Dibujos animados. 13,50, 
Paisanos. 14,20, Informativo regional.

MIERCOLES: 13,34, Resumen infor
mativo. 13,48, Dibujos animados. 
13,50, Nosotros mismos. 14,20, Infor
mativo regional.

JUEVES: 13,34, Resumen informati
vo. 13,38, Tierra. 14,20, Informativo re
gional.

VIERNES: 13,34, Resumen informa
tivo. 13,38, Mañana será otro dia. 
14,20, Informativo regional.

PROGRAMA REGIONAL

9,05, Castilla y León a las nueve y 
cinco. 13,05, A la vuelta de la esquina 
(reportájes, oferta cultural...). 13,30, In
formativo regional en conexión con los 
corresponsales de las nueve provincias 
de la región. 15,05, Sopa de ganso. 
18,05, Castilla y León a las seis y cinco 
(boletín de noticias).

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Cruz Ciria Malilla
Médico Traumatólogo 

Consulta ACUPUNTÚRA

Previa petición hora de 5 a 7 
(excepto jueves)

Teléfono 43 62 21

PARA MAÑANA

00,30, El borde de la cama. 3,03, De 
la noche a la mañana. 6,03, Onda Pes
quera. 7,00, Matinal SER. 8,30, Cosas 
de Segovia.-9,03, Hoy por hoy. 12,03, 
Segovia en directo. 13,03, Mediodía 
cadena SER. 13,30, Información local. 
14,05, SER deportivos. 14,30, Informa
tivo de las dos y media. 15,00, Segovia 
a las tres. 16,03, Su programa. 16,30, 
Asi es la vida. 17,03, Cita a las cinco. 
18,03, La saga de los Porreta. 18,15, 
Tardes sin fronteras. 19,03, Tertulia de 
las siete. 19,30, Santo rosario. 20,00, 
Informativo de las ocho. 20,15, Carru
sel deportivo. 23,00, Hora 25. (Coinci
diendo con las horas INFORMATIVOS 
SER)

RADIO SEGOVIA FM

Hasta las diez de la mañana, progra
mación simultánea con A.M. con los 
espacios «Onda Pesquera», «Matinal 
SER», Cosas de Segovia» y «Hoy por 
hoy». 10,30, Encuentros con la Radio. 

■ 13,30, Los 40 principales. A partir de 
las 23,00, programa simultáneo con 
A.M., incluye los programas «Hora 25», 
«El borde de la cama» y «De la noche a 
la mañana».

k m 90 6 cneitor
PARA MAÑANA

9,UU, Pido la palabra. 10,00, Cita ma
tinal. 11,00, Informativo SER. 11,05. 
Panorama-comarcal. 11,10, Escapara
te. 11,45, La saga de los Porretas. 
12,00, Antena deportiva. 12,30, Infor
mativo local. 12,35, Club de Oyentes. 
13,00, Informativo SER. 13,05. La rosa 
de los vientos. 13,12, La hora de los 
concursos. 43,45, Conexión con Radio 
Segovia. 16,00, Album musical. 17,00, 
Tardes doradas. 18.00, Lós cuarenta 
principales. 19,00, Informativo SER- 
19,05, Segunda parte de los cuarenta 
principales. 19,30, Informativo regional 
de Castilla-León. 20.00, Cadena SER 
informativo.

8c]..
antenas 948

PARA MAÑANA

06,30, El primero de la manana (Nl- 
08,30, El primero de la mañana (U- 
09,00. Viva la gente. 14,03, Antena de 
Segovia. 14,30. Antena deportiva en 
Antena 3. 15,00. Crónicas. 15.30. Las 
tardes de Antena tres. 19,00, Lunes y 
Martes «Metadona»; miércoles, jueves 
y viernes «los 33 de A3». 20,00, Lunes y 
martes. «Los 33 de A3»; miércoles, jue
ves y viernes «Verde esmeralda” 
21.00, Gomaespuma. 22,00, La salud 
es lo que importa. 23.00, Hora cero 
24,00, Supergarcía en la hora cero 
Polvo de estrellas. 04,00, Repetición 
Gomaespuma. 05.00, Repetición Su
pergarcía. Cada hora Noticias en Ante
na 3.

PROGRAMACION RADIO 80

Radio 80 Serie Oro (97.6 MHz). 2J 
horas de la mejor música con las 1 00u 
mejores canciones de las tres ultima5 
décadas.1954-1985.

M.C.D. 2022
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Los Planes Especiales han de tratarse con suma 
prudencia, pues pueden definir la vida de la 

ciudad para los próximos 20 años
Los 4.000 recursos interpuestos sobre los recibos de la Contribución 

Territorial estarán resueltos antes del verano, sin recargo
El nuevo presidente de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana 

comenta problemas de gran actualidad que afectan 
a los segovianos

con toda la seguridad, en la con
tratación de un gabinete técnico- 
jurídico para el estudio de toda la 
problemática. Sobre todo si, 
como parece desprenderse de

Tertulia de los Martes

Jon Juaristi y Mario Onaindía 
hablaron sobre literatura 
vasca actual

Hace pocas semanas que ha 
tomado posesión del cargo el 
nuevo presidente de la Cámara 
Oficial de la Propiedad Urbana 
de Segovia. Habríamos prefe
rido demorar algo esta entre
vista con él, pero hay temas de 
rabiosa actualidad en la pro
vincia que nos impelen a rom
per aquel propósito para, pre
cisamente en estos días en 
que «la cosa está caliente», Ja
vier Gómez Darmendrail, el 
nuevo presidente, nos dé su 
opinión sobre estos temas tan 
actuales y tan preocupantes 
para los segovianos. Accede, 
no sin advertir que aún «está 
tomando tierra», como suele 
decirse. Pero comprende la ur
gencia del caso. Por supuesto, 
lo primero que recabamos del 
señor Gómez Darmendrail es 
su opinión de lo que debe de 
ser la Cámara Oficial de la pro
piedad Urbana de Segovia.

- Las Cámaras de la propie
dad adquieren cada días nuevas 
exigencias y mayores responsa
bilidades. No deben de limitarse 
al mero papel de recaudadores 
de una tasa parafiscal o de las 
fianzas de los contratos de arren
damiento. Creo que se debe im
pulsar la asesoría jurídica y am
pliar poco a poco los servicios 
según se vayan viendo las nece
sidades. Deseo que la Cámara 
esté presente en los problemas 
que afectan a la propiedad, actúe 
en consecuencia e informe debi
damente.

Entiendo también que en una 
sociedad democrática como la 
nuestra, las instituciones debe
rían consultar más las opiniones 
y sugerencias de los afectados. 
Tenemos ahora el ejemplo de los 
Planes Especiales elaborados 
por amplias capas de la socie
dad, mientras que si se hubiesen 
consultado en profundidad y 
aceptado sugerencias, otro hu- 
biese^sido el resultado.

- Vamos a ese tema que 
menciona de gran actualidad 
en la capital y al que la Cámara 
deberá hacer frente por lo di
recto, sin rodeos. ¿Qué opina 
sobre lo que está ocurriendo 
con los Planes Especiales?

~ Han sido motivo de preocu
pación general, la crisis en la Ofi
cina Municipal de Planeamiento 
V fundamentalmente, el acuerdo 
u timo de la suspensión de licen
cias en vahas zonas de la ciudad.

0 supone un perjuicio notable 
a Propietarios, promotores, 
constructores, y todas las em
presas relacionadas con al cons- 
rucción, y el aumento de paro 

Aue esta situación genera.

En este momento, estamos 
estudiando el acuerdo de la Ofi- 
cma de Planeamiento, la moción 
Presentada por los concejales 

e consejo director de dicha ofi- 
lna, el acuerdo de! último pleno 
6 Ayuntamiento y el borrador । trabajo de los Planes Especia- 

es. Todo ello desembocará, casi 

las últimas declaraciones del 
consejo delegado, los planes 
pueden ser expuestos, una vez 
más, al público, antes de some
terlos a aprobación.

DEVOLUCION 
A LOS CONTRIBUYENTES

Otro tema de rabiosa actua
lidad: La sentencia del Tribunal 
Constitucional del 17 de febre
ro pasado sobre Medidas Ur
gentes de Saneamiento y Re
gulación de las Haciendas Lo
cales. ¿Qué tiene que comen
tar a ello?

- Espero que la devolución a 
los contribuyentes del recargo 
cobrado indebidamente, se 
efectúe por iniciativa de la Admi
nistración. Seria penalizar adi
cionalmente al contribuyente si 
se le exigiese solicitar la devolu
ción, ya que muchos no lo harían 
por la incomodidad de iniciar pa
peleos o por cualquier incidencia 
administrativa (trámites testa
mentarios, viviendas sin escritu
ra, recibos a nombre de otros, 
etc.). Hay preocupación en la Cá
mara por la forma en que se hará 
esta devolución. En la provincia, 
hay nueve pueblos en esta situa
ción: Aldea Real (porcentaje 60% 
año 1984), Cantalejo (porcentaje 
30 por 100, años 1984, 1985 y 
1986), Cantimpalos (porcentaje 
40 por 100, años 1984, 1985), 
Mozoncillo (porcentaje 35 por 
100, año 1984), San Cristóbal de 
la Vega (porcentaje 30 por 100, 
años 1984, 1985, 1986), San 
García (porcentaje 30 por 100, 
años 1984, 1985, 1986), San Il
defonso (porcentaje 24 por 100, 
años 1984, 1985, 1986), Turéga- 
no (porcentaje 40 por 100, años 
1984 y 1985) y Sotillo (porcentaje 
30 por 100, años 1984, 1985, 
1986).

- ¿Y por lo que se refiere a 
Segovia capital?

- En Segovia capital no ha lu
gar la devolución porque no se 
ha superado el tipo del 20 por 
100. Lo que si subió -y ello pro
vocó el aumento de contribución 
con respecto a años anteriores- 
fue el valor catastral. A este res
pecto, hay que decir que en este 
momento hay un recurso de alza
da ante el Tribunal Económico 
Administrativo Central, sobre 
acuerdo del Consejo Territorial 
de la Propiedad Inmobiliaria de 
Segovia, que aprobó la propues
ta de valores básicos del suelo 
urbano y de la construcción e ín
dices correctores aplicables a la 
Contribución Territorial Urbana 
en Segovia capital.

CONTRIBUCION 
TERRITORIAL 

Y ARRENDAMIENTOS 
URBANOS

- Sobre este tema de la Con
tribución Territorial Urbana

también hay disgusto y preo
cupación por la confección y 
emisión de recibos... ■

- Si. Una de las realidades 
más palpables en cuanto a la 
confección de los recibos, es el 
malestar general que existe entre 
los ciudadanos a este respecto. 
Los 4.000 recursos interpuestos, 
son prueba evidente de ello. Bien 
es verdad que en una reciente 
conversación, la Gerencia Terri
torial me ha asegurado que esta
rán resueltos los recursos antes 
de verano y que se generarán 
nuevos recibos, evidentemente 
sin ningún tipo de recargo. Tam
bién se me aseugró que en los 
próximos recibos las incidencias 
serán mínimas. Yo así lo espero y 
lo deseo.

- Terminamos, por hoy. 
Pero antes queremos recabar 
su opinión sobre el tema de la 
Ley de Arrendamientos Urba
nos.

- Ni los gobiernos socialistas, 
ni los sucesivos de UCD ni los 
anteriores, entraron seriamente 
en el problema. Solamente, el 
conocido Decreto Boyer consi
guió un cierto movimiento en el 
campo de las viviendas de alqui
ler. Pero la realidad es que la 
congelación de las rentas, que 
no han sido acomodadas a la 
desvalorización del dinero (como 
se ha ido haciendo con todos los 
precios, nóminas etc.) ha signifi
cado un trato muy desfavorable 
para este sector de la economía 
nacional y que paralelamente ha 
originado situaciones de injusti
cia y desequilibrios que ha recaí
do sobre el conjunto del país. Si
tuaciones como el tremendo dé
ficit de viviendas de alquiler (so
bre todo si lo comparamos con 
algún país del Mercado Común), 
imposibilidad de conservar in
muebles antiguos, estado de 
abandono de algunos edificios 
buscando su calificación de rui
nosos, viviendas cerradas y 
orros muchos que están en el 
ánimo de todos.

Parece ser que el Gobierno ha 
elaborado un borrador de la 
L.A.U. y se encuentra en fase de 
anteproyecto. En la última Junta 
de Zona de las Cámaras de la 

' Propiedad urbana de la Zona IV, 
celebrado en Valladolid el 23 de 
enero último, se dio cuenta a los 
reunidos de la información apa
recida en varios medios de co
municación acerca de la elabora
ción por el MOPU de esa nueva 
Ley de Arrendamientos Urbanos, 
la cual, por lo que se ha podido 
saber, según la citada informa
ción, va a suponer la.derogación 
del real decreto ley de 30 de mar
zo de 1985, conocido por el «De
creto Boyer» que señala la dura
ción limitada de los contratos de 
arrendamientos, volviéndose a 
un sistema regresivo e interven
cionista, con las graves conse
cuencias que ello supondría para 
los propietarios de las viviendas 
de alquiler.

No tenemos noucias más con
cretas sobre el tema. .

H.G.

La literatura vasca en general y 
la obra de Mario Onaindía en par
ticular fueron los temas en torno 
a los cuales giró ayer la Tertulia 
de los Martes, excepcionalmente 
celebrada en lunes. Dos escrito
res vascos, Jon Juaristi y Mario 
Onaindía, dieron las claves para 
descubrir cuál es en su opinión 
estado de salud de la escritura y 
la cultura vasca y analizaron bre
vemente el proceso histórico que 
explicaba la actual situación.

Para Jon Juaristi la literatura 
ha sido siempre un fenómeno 
marginal en el País Vasco. «En 
1975 la situación de la cultura 
vasca era lamentable. Los últi
mos años habían sido de una 
gran conflictividad política y los 
creadores literarios o plásticos 
se justificaban a si mismos di
ciendo que en épocas tan agita
das no había espacio para el arte 
o la literatura». Para el conferen
ciante hubo a continuación un 
período de resurgimiento al que 
inmediatamente siguió otro de 
empobrecimiento: «A la muerte 
de Gabriel Aresti, un grupo de es
critores se unieron con la consig
na de superar la situación de de
pendencia de la literatura vasca 
con respecto a las corrientes po
líticas del momento. Se trataba 
de hacer una literatura autónoma 
de las convulsiones políticas in
sistiendo en la calidad estética. 
Esta corriente innovadora fue sin 
embargo minoritaria. En el año 
80 se produce una nueva movili
zación de escritores vascos lo 
que se traduce en escasas obras 
de interés. No hay una nueva no
vela o poesía vasca. El proceso 
de ensimismamiento en el que ha 
caído la sociedad vasca ha dado 
como resultado comportamien
tos patológicos también en lite
ratura».

Corte de tráfico 
junto al Hospital 
de la Misericordia

Excmo. Ayuntamiento de Sego
via.—Con motivo de las obras de 
demolición de valla de cerramiento 
a realizar por la empresa «Cyresa», 
en finca propiedad de las RR. MM. 
Oblatas, en la c/ Doctor Velasco, 
el próximo día 11 de los corrientes, 
y desde las 8 horas hasta la finali
zación de los trabajos, se efectuará 
un corte de tráfico rodado desde la 
confluencia de la c/ Doctor Velasco 
con el Paseo del Obispo hasta el 
Hospital de la Misericordia, quedan
do desviado el tráfico desde la c/ 
San Nicolás por c/ Doctor Velasco 
o c/ Santiago, y la subida por Pa
seo de Santa Lucia se hará por el 
Paseo del Obispo.

Lo que se hace público para ge
neral conocimiento.

Segovia, 9 de marzo de 1987.— 
EL ALCALDE. Firmado: Emilio Za- 
marriego Monedero.

El hecho de que no exista ac
tualmente una literatura vasca 
sino sólo tres o cuatro escritores 
interesantes lo justifica Juaristi 
en el fenómeno por el que la lite
ratura ha sido en su país una es
pecie de utopía de la lengua. 
«Era necesario contar con una li
teratura cuanto antes para de
mostrar que existía buena salud 
en la lengua vasca. Se improvisó 
de hecho una literatura en una 
sociedad verdaderamente alite
raria».

Para Mario Onaindía el proble
ma es que se habla mucho del 
patriotismo del lugar y casi nada 
del patriotismo del tiempo. «Se 
olvida que nuestra forma de pen
sar pertenece a una generación 
con una experiencia similar en 
todas partes». Lo cual explica, 
por otra parte, su llegada a la lite
ratura: «Habíamos pasado mu
cho tiempo dedicados a la políti
ca, al análisis de la coyuntura, a. 
hacernos multitud de preguntas 
y comprobamos que esto no fun
cionaba, que el mundo de la polí
tica es un mundo relativamente 
de sombras. Surgió así una vo
cación de hacer novelas policía
cas que tienen la ventaja de que 
el asesino lo inventa el novelis
ta».

Onaindía cree que es necesa
rio crear una cultura progresista 
«porque en Euskadi todo el mun
do quiere hablar eñ nombre del 
país. Hay que crear la cultura 
apropiada para gente progresis
ta porque muchos de los proble
mas del país, también los políti
cos, se deben a la incapacidad 
del movimiento obrero y de la iz
quierda para crear una cultura 
específica. La derecha más con
servadora ha creado su cultura y 
ésta se identifica a menudo con 
la del conjunto del país».

A pesar de sus deseos, la no
vela política está aun relegada a 
la espera de un momento propi
cio. Exorcismos, historias vaga
mente autobiográficas, la visión 
de la mujer vasca casi siempre 
olvidada, las dificultades del emi
grante para integrarse en su país 
o la necesidad de subyugar el en
frentamiento entre individuo y 
sociedad son los temas de los 
que se nutre su literatura. Aun
que en 1978 había publicado 
«Los troncos del árbol que yacen 
en la nieve», considera su novela 
«Nos encontraremos en Grande- 
Place» (1983) como una especie 
de «opera prima». «Me sentía 
obligado a escribir un libro para 
decir esas cosas que la gente es
peraba que dijera. Era como un 
tributo que tenía que pagar para 
que en el futuro la gente no leyera 
mis libros pensando en si iba a 
decir algo del juicio de Burgos o 
de ETA. Asi que hice como un 
exorcismo».

Convencido de que el arte 
puede dar más respuestas que la 
literatura, superando las dificul- 

. tades que le plantea un idioma, el 
euskera, «cuyo escaso desarro
llo literario en el pasado le hace 
difícil para la expresión literaria», 
estudia el desarrollo de la litera
tura norteamericana, continúe su 
obra creadora .y no descarta es
cribir algún día su ansiada novela 
policiaca.

A.T.

M.C.D. 2022
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SAN PEDRO DE GAILLOS CUELLAR CANTIMPALOS
Resucitan 
las costumbres 
de Carnaval 
y La Hacendera

Resurgen las tradiciones con 
nuevos bríos. Los profesores de 
Matabuena, La Malilla, Galle
gos, Pedraza y San Pedro de 
Gaillos, junto con los de Com
pensatoria, han organizado una 
convivencia escolar que ha sido 
del agrado de todos. Los niños 
vistieron trajes de Carnaval, al
gunos muy originales y llamati
vos, llegaron a la cita de con
vocatoria en el taller y todos se 
pusieron a trabajar inmediata
mente en la confección de care
tas, que posteriormente lucieron 
en un pasacalles amenizado por 
ellos mismos con instrumentos 
de percusión. Y no faltaron las 
jotas protagonizadas por algu
nas madres muy animadas. 
También hubo películas y jue
gos infantiles; entrega de pre
mios, quema tradicional del 
«pelele» y, como final, una ex
quisita chocolatada.

Otra tradición que resurge es 
la llamada La Hacendera, que 
consiste en una convivencia y 
colaboración entre todo el ve
cindario de San Pedro. Con esta 
colaboración conjunta se acome
ten proyectos diversos, como 
arreglo de calles, limpieza, cor
tas de leña u otros trabajos que 
supondrían mucho coste y con 
tal colaboración se pueden eje
cutar más fácilmente. Son días 
de trabajo intenso, pero todos lo 
dan bien empleado cuando se 
trata de un bien para la comuni
dad. Este año se han plantado 
250 árboles, de cara ya a la pró
xima primavera.

JUAN L. MARTIN

En el estudio madrileño del escultor Santiago de Santiago se ha 
efectuado la presentación de los bustos que el artista ha realizado al 
matrimonio Alberto López Duque y Angelines Cuerdo. Se trata de 
sendos bustos en bronce sobre peana de mármol, en cuya presenta
ción oficial actuó como madrina la cantante y actriz Angela Carrasco. 
Entre otras personalidades, asistieron a la presentación de las obras 
José Solis, viuda de Arniches, Belinda Corell, José Luis Uribarri y 
señora, los humoristas Manuel Royo y Tony Antonio, los generales 
Javier Cereceda y Saavedra, teniente coronel José Rico, Thana Palud, 
José de Lucas, director del Banco de las Islas Canarias en Madrid, 
Pepe Montero Ríos e hijas, etc.

En la fotografía, Santiago de Santiago junto a Angelines y Alber
to, con sus bustos respectivos.

LA FEDERACION AGRARIA SEGOVIANA (UFADE 
Y JOVENES AGRICULTORES), CONVOCAN A LOS 
PROPIETARIOS DE MONTES QUE DESEEN ASISTIR 
A LA REUNION PRESIDIDA POR D. CARLOS RO
MERO DE LECEA (PRESIDENTE DE LA ASOCIA
CION NACIONAL DE PROPIETARIOS DE MONTES), 
EL DIA 12, A LAS 17,30 HORAS, EN LOS LOCALES 
DE ESTA FEDERACION (CALLE DOMINGO DE 

SOTO, 3, l.°) DE SEGOVIA.

Se inauguró la Escuela Taller 
de Restauración y Rehabilitación

La asistencia de los directores 
de Trabajo e Inem, director de la 
Escuela Taller de Valladolid y al
calde de la villa inauguró el vier
nes la Escuela Taller de Restau
ración y Rehabilitación del patri
monio. El acto comenzó a media 
tarde con la visita a las instalacio
nes, provisionales de la escuela 
en el centro cultural «Carchena», 
puesto que está prevista su sede 
definitiva en el edificio de la Cár
cel Vieja. A continuación, en la 
sala de conferencia de la Caja de 
Ahorros «Cronista Herrera» el di
rector de la Escuela Taller, Alber
to García Gil, disertó en confe
rencia sobre la artesanía y técni
cas tradicionales de restauración 
y rehabilitación de monumentos. 
Posterior a la charla señaló a los 
medios locales el acierto tenido 
por parte del Ayuntamiento la 
formación de la Escuela Taller 
debido a que parte de las prácti
cas a desarrollar se realizarán en 
edificios históricos de la locali
dad.

Sobre el desarrollo de los cur
sos que componen la etapa es
colar García Gil dijo la duración 
será de tres años en los que se 
impartirán materias de iniciación 
a la arquitectura, estudio de es
pecialidades y especialización. 
Superados éstos, el perfeccio
namiento podrá llevarse a cabo 
en centros mejor dotados. Sobre 
los trabajos hechos en la villa por 
los alumnos de la escuela hata 
ahora, García Gil se mostró sa
tisfecho de los resultados obte
nidos ya que estos se han cen
trado en excavaciones y estudio 

del entorno de la iglesia de San
tiago.

En cuanto a si las prácticas lle- 
, garin a reiniciar la restauración 
del castillo señalo que «antes de 
comenzar cualquier tipo de obra 
en este edificio ve necesaria la 
concienciación sobre su valor 
histórico evitando así rotulacio
nes de campos de juego en los 
patios, que en la actualidad sir
ven a alumnos del colegio de 
Formación Profesional allí ubica
do».

Felipe Suárez, alcalde, valoró 
positivamente la constitución de 
la Escuela Taller y señaló que la 
política de su equipo de gobierno 
está enfocada a colaborar en ini
ciativas de fomento al empleo, 
para lo cual en este caso aporta
rían edificios históricos para su 
recuperación.

Juan Pablo Quevedo

NAVALMANZANO

Fallecimiento 
de una centenaria

En el'ejemplar de «EL ADE
LANTADO DE SEGOVIA» corres
pondiente al día 14 de agosto de 
1986, se publicaba la noticia de 
que una vecina de Navalmanza- 
no, Juana-Francisca Martín Mu
ñoz, había llegado a la edad de 
cien años, caso insólito, ya que 
nadie, por muy anciano que fue
se, recordaba que persona algu
na en dicha localidad hubiera 
llegado a cumplir un siglo de 
existencia en el mundo de los 
vivos.

Hoy nos ha sorprendido la 
noticia del fallecimiento de la 
citada persona, con el natural 
sentimiento, pues siempre gozó 
del aprecio unánime entre sus 
convecinos.

En el acto del sepelio estuvie
ron presentes todos los fami
liares más allegados, acompa
ñados de numeroso público que 
se unió a testimoniar su senti
miento por tan triste aconteci
miento.

Doroteo Gómez González

ALIMENTACION 
ANIMAL 

PRECISA

TECNICO COMERCIAL
Para la provincia de SEGOVIA

Con experiencia y conocimiento de la 
provincia.

SE OFRECE:

• Incorporación en nómina, 
sueldo y dietas. .

Interesados escriban con historial a:

VISAN - Doctor Esquerdo, 168. 
MADRID 28007

El chorizo
Es casi leyenda. Dos hombres 

Lucio y Manuel, castellanos, se- 
govianos y para más señas de 
Cantimpalos, deciden, juntos o 
sepradamente, poner manos a la 
obra y comercializar un producto 
que sintetiza el saber y la tradi
ción de un pueblo, tal vez de una 
comarca, con seguridad, de gen
tes que en su quehacer diario, 
desgranaron momento a mo-- 
mentó lo que hoy es la «quintae
sencia» del chorizo, un chorizo

que en cualquiera de sus cuatro 
variedades, aproximará a sus 
devotos degustadores, a todo el 
ritual que conlleva la ancestral y 
cada día más prestigiosa matan
za del cerdo.

Carne picada, pimentón, ajo, 
orégano, sal, un clima frío y seco, 
dejar pasar veintiún días y,un tra
to exquisitamente cariñoso en el 
proceso de elaboración es la re
ceta.

A esto sumar un centenar y 
medio de mujeres y hombres, 
que con su trabajo y entrega -no 
siempre reconocida- hacen po
sible que el chorizo de Cantim
palos, un producto con cualida-

El mercado de ganados 
de Medina del Campo

El mercado se vio bastante 
concurrido tanto por la asisten
cia de ganaderos, tratantes y lici
tantes como por el número de 
cabezas expuestas a la venta, 
unas 5.000.

En las cotizaciones se aprecia
ron pocas variaciones sobre el 
domingo anterior ya que prácti
camente fueron las mismas. Las

pisa fuerte
des diferenciales entre los de su 
misma naturaleza, debido a la 
calidad de su materia prima y a 
las condiciones del medio en el 
que tiene lugar su elaboración.

DENOMINACION ESPECIFICA

Fue por iniciativa de la Asocia
ción Segoviana de Industrias 
Cárnicas, la que a instancias de 
la Junta de Castilla y León, efec
tuó la petición de denominación 

específica al entender, que el 
chorizo de Cantimpalos reúne 
una serie de cualidades que le 
permiten ser reconocido como 
uno de los productos de mayor 
calidad de nuestra comunidad 
autónoma; el chorizo al igual que 
otros productos de alimentación 
de Castilla y León, considerados 
excelentes, les queda conseguir 
algo importante, la aprobación 
por el Consejo de Ministros, y su 
posterior publicación en el Bole
tín Oficial del Estado. Si lo prue
ban antes, no debe de haber pro
blemas.

Emilio García

ventas a su vez también fueron 
muy flojas.

Se cotizaron los lechazos has
ta 12 kilos de 420 a 430 pts. kilo 
vivo; lechazos hasta 14 kilos de 
380 a 390 pts., corderos de 18 a 
23 kilos de 320 a 330 pts., corde
ros de 23 a 28 kilos de 280 a 290 
pts., corderos de 28 a 32 kilos de 
250 .a 260 pts., y corderos con 
más de 32 kilos de 230 a 240 pts.

En ganado viejo se vendieron 
los corderos de hasta 30 kilos de 
230 a 240 pts., corderos hasta 35 
kilos de 190 a 200 pts, y corderos 
con más de 35 kilos de 160 a 170 
pts.

En cuanto a ovejas estas tam
poco han tenido variación y se 
vendieron las de primera catego
ría entre 85 y 90 pts., las de se
gunda categoría de 55 a 60 pts. y 
las de tercera de 800 a 1.000 pts. 
unidad.

En ganado destinado para 
vida, se vendieron las corderas 
de 6 a 9 meses de 9.000 a 10.000 
pts., ovejas cubiertas de 1 a 3 
partos de 11.000 a 13.000 pts.. y 
ovejas emparejadas de 13.000 a 
15.000 pts.

En ganado caprino se vendie
ron los lechazos de 420 a 430 
pts, kilo vivo, cabras para mata
dero de 3.500 a 4.000 pts. uni
dad, cabras para vida de 11.000 
a 13.000 pts. y cabras empareja
das de 13.000 a 15.000 pts.

l u v ed e

M.C.D. 2022
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LEON

«REVOLUCION COMUNERA», 
REIVINDICA EL SABOTAJE 
A LA MAQUINARIA DE RIAÑO

Los daños se valoran en 118 millones

Los partidos políticos de la región desarrollan 
esta semana importantes actividades

El grupo «Revolución Comu
nera», asociación de la que no 
se conoce ningún antecedente ni 
ideología, reivindicó ayer por la 
tarde el sabotaje a la maquinaria 
de Riaño, en llamada a «El Nor
te de Castilla» de Valladolid. 
Una voz masculina de lo que pa
recía un joven dijo, textualmen
te: «Tome nota: “Revolución 
Comunera" reivindicamos la 
destrucción de las máquinas de 
COMSA en Riaño». El mensaje 
fue leído despacio, dando tiem
po a escribirlo literalmente. Una 
vez dicha la última palabra, col
gó el teléfono.

Personas desconocidas pene
traron en la madrugada del do
mingo en un hangar en el que 
había diversa maquinaria y un 
camión de bombeo de hormigón 
y los prendieron fuego utilizan
do, según la Policía, bolsas con 
parafina dotadas con un circui
to eléctrico alimentado con pi
las de linterna.

Los daños causados en el in
cendio, en el que quedó comple
tamente destruido el hangar y 
todo lo que había en su interior, 
han sido valorados en unos 
118 millones de pesetas.

El Grupo Ecologista de los 
Verdes y la Coordinadora de De
fensa de los Valles Afectados 
por Grandes Pantanos, a través 
de sus respectivos portavoces, 
han manifestado desconocer los 
sucesos de Riaño y no quisieron 
hacer una valoración sobre los 
mismos.

Este es el tercer acto de sabo
taje importante que sufren los 
trabajos de construcción del 
pantano de Riaño. El primero, 
hace varios meses, unos desco- 
conocidos inutilizaron la maqui
naria introduciendo arena en los 
motores.

El pasado 19 de febrero fue 
asaltado y se causaron impor
tantes destrozos en el juzgado 
de Cistierna, localidad próxi
ma a Riaño y en el que se trami
tan los interdictos presentados 
por los vecinos contra las obras 
de construcción del pantano.

Dos consejeros comparecen 
esta semana en sendas 

comisiones de las Cortes
Fuensaldaña (Valladolid).- 

Dos consejeros del Gobierno 
autónomo comparecen esta se
mana en sendas comisiones de 
las Cortes de Castilla y León 
para informar de asuntos co
rrespondientes a sus departa
mentos.

El consejero de Obras Públi
cas y Ordenación del Territorio 
Enrique Clemente, interviene 
hoy en la Comisión Especial del 
Pantano de Riaño, y otros Pro
yectos de Riego para informar

Valladolid.— Los principales 
partidos políticos de Castilla y 
León desarrollarán esta semana 
actividades de primer orden de 
cara a las próximas elecciones 
autonómicas y municipales.

El Comité Regional del PSCL- 
PSOE, máximo órgano entre 
congresos, se reunirá el próximo 
sábado en Valladolid para con
firmar la candidatura de Juan 
José Laborda a la presidencia 
del Gobierno regional en las 
próximas elecciones autonómi
cas.

La candidatura de Laborda 
fue propuesta «por unanimidad» 
la semana pasada por la Comi
sión Ejecutiva Regional del 
PSCL-PSOE, mediante un pro
cedimiento que sorprendió en 

del estado actual del desarrollo 
de la regulación del río Arlanza.

El consejero de Fomento, 
Juan Antonio Lorenzo, compare
cerá mañana ante la Comisión 
de Economía y Hacienda para 
dar cuenta de asuntos adminis
trativos de su Departamento.

Además de las actividades 
parlamentarias anteriores, el 
Comité Permanente del Conse
jo de la Juventud de Castilla y 
León informará sobre su ges
tión, el jueves, en la Comisión 
de Educación y Cultura. 

algunos círculos políticos de la 
región.

Los presidentes provinciales 
de Alianza Popular de Castilla y 
León, asi como el presidente re
gional y candidato a la pre
sidencia del Gobierno autóno
mo, José María Aznar, celebra
ron ayer una reunión en Madrid 
para definir el programa-marco 
que ofrecerá este partido a los 
próximos comicios.

El programa - marco de esta 
reunión deberá ser adaptado por 
los órganos regionales y provin
ciales del partido a las peculia
ridades de Castilla y León, en 
el caso de las elecciones autonó
micas, y de sus ayuntamientos, 
en el caso de las municipales.

El Comité Ejecutivo del PDP 
de Castilla y León se reunió ayer 
en Tordesillas (Valladolid) para 
estudiar el estado de las conver
saciones que ha mantenido el 
presidente regional de este par
tido, Rodolfo Martín Villa, con 
otras formaciones políticas afi
nes, liberales y reformistas, pa
ra establer una plataforma elec
toral conjunta.

Asimismo, el Comité Ejecuti
vo Regional del PDP analiza la 
situación creada en Valladolid 
por el ingreso en AP de 31 de 
sus militantes y pasa revista a 
los resultados provisionales de 

¡¡¡SU TIEMPO ES ORO!!!
No lo malgaste: Si quiere vender su vivienda o local

ACUDA A UN PROFESIONAL
MIGUEL TOVAR Teléfonos 43-54-61 y 43-59-50

una encuesta sobre la intención 
de voto en la Comunidad Autó
noma.

El CDS celebrará el próxi
mo fin de semana en León su 
primer congreso regional, en el 
que deberá despejar la doble in
cógnita del candidato a la presi
dencia del Gobierno autónomo y 
a la dirección regional del par
tido .

ZAMORA
Expediente 
sancionador 
contra la Unión 
de Campesinos

El gobernador civil ha incoado 
expediente sancionador contra 
la Unión de Campesinos (UCZ) 
por excesos en el ejercicio de las 
libertades públicas. La sanción 
prevista en este tipo de expe
dientes podría alcanzar las 
500.000 pesetas. Sin embargo, 
UCZ considera «grave» que en 
el expediente se «prejuzguen» 
une 3 hechos que están pendien
tes de resolución judicial, al ca
lificar en dicho expediente como 
«agresión», sin más, el presunto 
enfrentamiento entre Martín 
Rosón, dirigente de UCZ, y un 
policía.

CAJA RURAL PROVINCIAL
SOCIEDAD COOPERATIVA DE CREDITO LTDA. SEGOVIA

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA 
A CELEBRAR EL DIA 26 DE MARZO DE 1987

Por acuerdo del Consejo Rector de esta Caja Rural, de conformidad con lo dispuesto 
en el artículo 39 de los Estatutos Sociales de la Entidad, y 24 de la Ley General de 
Cooperativas de 19 de diciembre de 1974, por la presente se convoca Asamblea General 
Ordinaria y Extraordinaria, así como Juntas Preparatorias previas a la misma de esta 
CAJA RURAL PROVINCIAL DE SEGOVIA, Sociedad Cooperativa de Crédito, Ltda., 
con arreglo a las especificaciones y fechas que se detallan y al siguiente:

ORDEN DEL DIA 
as ambl ea g en er a l  o r d in ar ia

1. —Apertura de la Asamblea.
2. —Lectura de la Memoria de Actividades, Balance de Situación al 31 de diciembre 

de 1986. Cuenta de Resultados e Informe de 'los Interventores de Cuentas.
3 ~ Propuesta sobre pago y emisión de Aportaciones y otras propuestas e informe

" del Consejo Rector. '
4. -Ruegos y preguntas.

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA
5. — Renovación parcial de cargos en el Consejo Rector.
6. — Renovación de Interventores de Cuentas y designación de suplentes.
7. — Designación de dos socios para aprobación y firma de las Actas en dichas 

Asambleas.
" 8. —Clausura de la Asamblea.

JUNTAS PREPARATORIAS

socios individuales. Se celebrarán en los lugares, 
convocatoria. A la Junta que se convoca en cada 
censados en las localidades comprendidas en ellas.

Asistirán a ellas solamente los
las y hora que se indican en esta
Ona, concurrirán los cooperativistas 
ontorme a los censos expuestos en cada una de las oficinas que la Caja tiene abiertas 

la Capital y Provincia, donde asimismo tendrán a su disposición la información econó- 
ica correspondiente al ejercicio de 1986. Para cualquier información al respecto pueden 

lr'girse a cualquiera de dichas oficinas.

a las Juntas Preparatorias se tratarán los puntos del Orden del Día, sin tomar 
elerer-A0 Sobre ellos' 7 eligiendo Delegados y sus Suplentes. Para llevar a cabo esta 
obt Cl°n' cada socio votará un Delegado y su Suplente, resultando designados los que 

engan mayor número de votos. El número de votos que puede llevarse a la Asamblea 
P r los designados estará en función de los obtenidos.

as ambl ea GENERAL
Se celebrará el día veintiséis de marzo de 1987, a las ONCE HORAS en primera 

convocatoria, y a las ONCE IKEINTA HORAb en segunda, en el Salón de mu io s oe 

los Servicios Provinciales del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, sito en la Avda. 
de Fernández Ladreda, n.° 31. A ella.quedan convocados los Delegados designados en 
las Juntas Preparatorias y cada cooperativa o S.A.T., que sea socio directo, que llevará 
atribuido el número de votos que le corresponda, conforme a los Estatutos, sin que 
ninguna pueda superar la tercera parte del total.
NORMAS GENERALES APLICABLES

La documentación contable se encuentra a disposición de los socios en el domicilio 
social de la Entidad. Tanto las Juntas Preparatorias como la Asamblea General quedan 
convocadas en primera convocatoria, y si no concurrieran suficiente número de socios, 
en segunda convocatoria, media hora más tarde de la señalada para la primera, en el 
mismo lugar. Cada socio podrá representar a otros dos, portando su credencial y repre
sentación, debidamente firmadas y diligenciadas. Los Delegados podrán ser sustituidos 
por su Suplente, pero no podrán representarse mutuamente.

Para la asistencia tanto a las Juntas Preparatorias como a la Asamblea General es 
imprescindible la presentación de la credencial de socio que acredite su derecho a asistir 
a las mismas.

RELACION DE JUNTAS PREPARATORIAS QUE SE CONVOCAN
1. —Zona de Segovia: Se celebrará el día 18 de marzo de 1987, a las 11,30 de la 

mañana, en el Salón de Actos de los Servicios Provinciales de la Delegación de Trabajo 
y Seguridad Social, sito en la Avda. Fernández Ladreda, n.° 31.

2. -Zona de Cuélíar: Se celebrará el día 20 de marzo de 1987, a las 19,3) horas 
de la tarde, en el Salón de Actos de la antigua A.I.S.S., sito en la calle de Chorreto- 
nes, n.° 7.

3. —Zona de Nava de la Asunción: Se celebrará el día 18 de marzo de 1987, a las 
19,30 horas de la tarde, en el Restaurante El Puchero, sito en la carretera de Santa 
María, s/n.

4. —Zona de Turégano: Se celebrará el día 21 de marzo de 1987, a las 18 horas 
de la tarde, en el Salón de Actos del Ayuntamiento, sito en la Plaza de España, n.° 1.

5. —Zona de Sepúlveda: Se celebrará el día 18 de marzo de 1987, a las 19,30 horas 
de la tarde, en la Discoteca La Violeta.

6. —Zona de Carbonero el Mayor: Se celebrará el día 20 de marzo de 1987, a las 
19,30 horas de la tarde, en el Salón de Actos del Ayuntamiento, sito en la Plaza de Es
paña, s/n.

Las localidades que comprende cada zona referida se envía a los socios individuales 
juntamente con la convocatoria y se encuentra expuesta en las oficinas de esta Caja.

Segovia, 6 de marzo de 1987.-EL PRESIDENTE DEL CONSEJO RECTOR
Firmado: LUIS MARTIN RUBIO

M.C.D. 2022
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No es para alegrarse

España, primera en la CEE 
en tasa de desempleo

Por apología de ETA ‘

E! Gobierno intentará acciones 
legales contra Herri Batasuna

_ Madrid.- La tasa de desempleo en España durante el año 
1986 alcanzó el 21,2 por ciento de la población, frente a la me
dia comunitaria, que fue del 11,4 por ciento durante el mismo 
año, según las últimas estadísticas publicadas por los servicios 
de la Comunidad Económica Europea.

La Comunidad de los doce aumentó en un 1,2 por ciento su 
tasa de desempleo global respecto al mestie enero de 1986. 
correspondiendo la mayor parte a mujeres, ya que durante este 
año el paro masculino descendió en un 0,5 por ciento en la Co
munidad.

Los países comunitarios en los que más ha aumentado la 
tasa de desempleo en 1986 fueron: Francia, con un 7 por cien
to; España, Irlanda y Portugal, con un 5,9 por ciento; Italia, con 
un 3,1 por ciento y Luxemburgo, con un 1,3 por ciento.

Según estas estadísticas, a finales del pasado mes de ene
ro había en la CEE 17,1 millones de parados; esto supone un 
aumentó del 3,1 por ciento (516.000 personas más), en compa
ración con diciembre de 1986 y de 196.000 personas más res
pecto al mes de enero del año anterior.

Alianza Popular irá en solitario 
a las elecciones

Para el «lendakari» Ardanza, los actos de Mondragón 
estuvieron «dentro de un orden normal»

Madrid.- Antonio Hernández 
Mancha, presidente de AP, ratifi
có ayer el deseo de su partido de 
concurrir en solitario a las próxi
mas elecciones municipales y 
autonómicas, si bien no excluyó 
pactos postelectorales con otras 
fuerzas políticas.

En el acto de clausura de una 
jornada municipal y autonómica 
organizada por el Partido Con
servador y en una posterior rue- 

. da de prensa, Hernández Man
cha aseguró que en las próximas 
elecciones «como criterio gene
ral debemos ir en solitario y sólo 
en aquellos territorios en que se 
proponga se irá con alguien».

«Ni yo, ni la junta directiva na
cional establecerá pactos coer
citivos para las estructuras infe
riores del partido», afirmó el pre
sidente aliancista, quien prome
tió un «exquisito respeto» a la 
elaboración de las candidaturas 
que hagan las agrupaciones e in
sistió en que el aparato central 
«no impondrá pactos».

Explicó que en aquellos pue
blos o provincias en las que se 
solicite por las organizaciones 
del partido el ir con otras fuerzas 
o personas «se dará luz verde».

Hernández Mancha resaltó 
que se respetará el protagonis-

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

La jornada de hoy en la Bolsa de Madrid ofreció bajas acen
tuadas y generalizadas. Son escasos los valores que obtienen me
joras.

En el grupo de petróleos. Española de Petróleos baja 13 y Pe- 
tromed 10. . .

En el sector eléctrico, las bajas son de 3 en Hidroeléctrica del 
Cantábrico, 10 en Catalana de Gas, 9,50 en Endesa, 2 en Reunidas 
de Zaragoza, 9 en Gas y Electricidad, 3 en Hidrola, 2,50 en Iber- 
duero, 0,50 en Sevillana que volvió a perder de nuevo la par. Unión 
Penosa baja 3,75. Repite Hidroeléctrica de Cataluña.

En el sector de aguas. Aguas de Barcelona baja 10.
En metálicas básicas. Hornos baja 2,50, Olarra 6 y Tubacex 8,50.
En materiales de construcción, Uralita baja 18 y Valderrivas 50.
En químicas, Española del Oxigeno baja 10, Explosivos 16 y 

Nicas 5.
En mqtal mecánica. Sistema AF baja 15, Amper 4 y Tycsa 30.
En automóviles, Tudor baja 10, Fasa 7,50 y Motor 2,75.
En alimentación. Azucarera baja 12,50, Ebro 65, Aguila 22,50 y 

Tabacalera 73.
En papeleras. Papelera Española y Sarrió bajan 20. Unipapel 80.
En construcción. Dragados baja 31, Fomento 40 y Cubiertas 20.

Erpo sube 3. .
En comercio, Finanzauto baja 8.
En seguros, Mapfre repite cambio.
En inmobiliarias. Encinar sube 4, Vallehermoso baja 28 y Urbis 

22,50.
En el grupo de bancos, huno marcada irregularidad, con predo

minio de bajas. Bilbao baja 3, Central 10, Hispano 5, Popular 60, 
Santander 25, Vizcaya 60. Banesto repite cambio.

Telefónica baja 1,50.
El indice general de hoy-se sitúa en 236,04, menos 4,75 puntos.

mo de las estructuras territoria
les del partido, que serán las que 
elaborarán las candidaturas y 
decidirán posibles pactos con 
otras fuerzas, y advirtió que, sólo 
los casos que supongan un re
troceso en el «rejuvenecimiento» 
del partido, se tratarán de corre
gir mediante dictámenes y nunca 
imposiciones.

El presidente de AP anunció 
que para finales de este mes se 
elaborará un «manifiesto políti
co» que servirá de «columna ver
tebral» para la elaboración de los 
programas municipales y auto- 
nómicos.-Efe

CC OO ultima los preparativos 
para la movilización general

Madrid.- CC.OO., con la ayu
da de la CNT, ultima los preparati
vos de las movilizaciones y mani
festaciones que ha organizado 
para el próximo día 12 en toda 
España, con el fin de que sirvan 
de precalentamiento para la 
huelga general que ambos sindi
catos convocarán durante el pró
ximo mes de abril.

San Sebastián.— El Gobiernp 
Civil de Guipúzcoa enviará al 
ministerio fiscal un expediente 
sobre los actos realizados el do
mingo en Mondragón en memo
ria del dirigente etarra, «Txo
min», por considerar que son 
constitutivos de un delito de 
apología del terrorismo. El len
dakari Ardanza ha manifestado 
que todo transcurrió en un or
den normal.

Según informaron fuentes del 
Gobierno Civil de Guipúzcoa, el 
expediente estará compuesto 
por todas las informaciones de 
Prensa sobre los actos que fue
ron organizados por Herri Ba
tasuna, dado que el responsa
ble en materia policial en la zona 
es la Ertzantza.

El lendakari Ardanza no es de 
la misma opinión que el gober
nador civil de Guipúzcoa, Julen 
Elgorriaga, puesto que ayer 
manifestó en Vitoria que por las 
informaciones que posee «no 
hubo ninguna alteración del or
en público» en el transcurso del 
funeral y homenaje que se tri
butó a «Txomin». Ardanza aña
dió que «en los actos hubo mu
cha gente, pero todo dentro 
un orden normal, al margen 
las manifestaciones que allí 
pudieron verter».

Por su parte, el dirigente 

de 
de 
se

de
Herri Batasuna, Iñaki Esnaola, 
descartó ayer la posibilidad de 
que se llegue a ¡legalizar su coa-

UGT y USO no apoyan estas 
acciones, aunque el líder del sin
dicato socialista. Nicolás Redon
do, dijo ayer que «habrá movili
zaciones si los empresarios no 
ceden, pero no una huelga gene
ral».

Mientras tanto, prosigue la 
marcha de los jornaleros andalu
ces hacia Sevilla, al tiempo.que 
no cesan los paros en Hunosa y 
comienzan las huelgas en FEVE y 
la*Fábrica Nacional de la Moneda 
y Timbre. El sector de la cons
trucción también se paralizará 
los próximos días 16,17 y 18, día 
este último en el que CC.OO., y 
UGT han convocado una huelga 
de seis horas en Renfe. ■

Condena 
a Doris Benegas
Valladolid.- Doris Benegas. 

abogado y dirigene de Unión Po
pular Castellana (UPC), ha sido 
condenada a cuatro meses y un 
día de arresto mayor por delito 
de coacciones, según la senten
cia del juez de Instrucción núme
ro Tres de Valladolid, Feliciano 
Trebolle. Para el juez, está pro
bado que Doris Benegas coac
cionó y dio malos tratos a la co
merciante María del Carmen 
Murcia Fuentes el pasado 20 de 
junio de 1985, durante la huelga 
convocada en protesta por la Ley 
de Pensiones.

Además de la condena de cua
tro meses, la hermana del diri
gente del PSOE Txiki Benegas 
tendrá que pagar 33.000 pesetas 
de multa.

lición en el caso de resultar pro-' 
cesados algunos de sus dirigen
tes por los hechos de Mondra- 
gón. «La derogación a prime
ros de este año del artículo cin
co de la Ley Antiterrorista im-
pide la posible ¡legalización 
HB», afirmó.

MOSCOSO, POR 
LA DESLEGALIZACION 

DE H. B.

de

Madrid.— El fiscal general 
del Estado solicitará la desle
galización de la coalición inde- 
pendentista vasca Herri Bata- 
suna si se confirma en los proce
sos que están en marcha su re
lación con la banda terrorista 
de ultraizquierda ETA. «Todos 
tenemos la convicción moral de 
que existe esa vinculación», 
afirma Javier Moscoso en una 
entrevista que publica hoy el 
diario «ABC». El fiscal general 
del Estado, señala diversos he
chos que confirman la relación 
HB-ETA, y entre ellos destaca 
la designación del presunto eta- 
rra Juan Carlos Yoldi como can

¿Qué pasó
Madrid.— Fuentes no oficia

les vinculadas al caso sostienen 
que existen algunas lagunas en 
torno al accidente de tráfico en 
que murió Domingo Iturbe y

Sanidad deberá 
devolver más de 
10.000 millones 
de pesetas a los 
farmacéuticos

Madrid.— El Tribunal Supre
mo ha vuelto a pronunciarse, 
por tercera vez, en contra de la 
pretensión del Gobierno de re
ducir — por orden ministerial- 
Ios márgenes profesionales de 
las oficinas de farmacia.

Ahora, en un nuevo auto, la 
Sala Tercera del Supremo, que 
preside Francisco Pera Verda- 
guer, ha acordado desestimar el 
recurso de súplica presentado 
contra el auto dictado el 18 de 
noviembre último, cuyos conte
nidos ratifica integramente.

Según estimaciones del Con
sejo General de Colegios Ofi
ciales de Farmacéuticos, la Ad
ministración deberá devolver a 
los farmacéuticos más de 10.000 
millones de pesetas en cumpli
miento del auto del Supremo.

Conocido el nuevo fallo del 
Tribunal Supremo, medios del 
Consejo General de Colegios de 
Farmacéuticos esperan que la 
Dirección General de Farmacia 
se muestre solícita en la elabo
ración de las tablas de equiva
lencia, para que las oficinas de 
farmacia comiencen a percibir 
los porcentajes anteriores a la 
orden que se dio a conocer el 16 
de agosto, casi un mes después 
de que los farmacéuticos, en 
protesta por el modo de actuar 
la Administración sanitaria, de
cidieran realizan una huelga que 
se denominó «a la japonesa». 
Ya que ésta consistió en tener 
abiertas las oficinas de farma
cia hasta las doce de la noche.

didato a lendakari por la coali
ción «abertzale». El domingo, 
los dirigentes de HB que asis
tieron al entierro del terrorista 
«Txomin» portaban pancartas 
con el emblema de ETA. Res
pecto a la presencia de Yoldi en 
el Parlamento regional vasco, 
Javier Moscoso coincide con la 
opinión de destacados juristas 
y asegura que se podría haber 
evitado con la ley en la mano.

EL PRIMER «ETARRA» 
ENTREGADO POR FRANCIA, 

CONDENADO A 4 AÑOS 
DE CARCEL

Madrid.— José Manuel Va
rona López, de 26 años, el pri
mer presunto terrorista entrega
do a la Policía española por 
Francia el 19 de julio de 1986 
por el procedimiento de urgen
cia, ha sido condenado por la 
Audiencia Nacional a cuatro 
años de cárcel y multa de 50.000 
pesetas por intentar enrolarse 
en ETA-militar, según se infor
mó en fuentes jurídicas. 

en Argelia?
sobre la versión oficial dada por 
Argelia.

Según estas fuentes, resulta 
«sospechoso» que se haya insis
tido en los medios próximos a 
ETA en que el accidente fue for
tuito, sin sejar ninguna duda.

La existencia de una rueda re
ventada en el automóvil en que 
viaja «Txomin», las versiones de 
los vecinos de la zona que ha
blan de colisión con otro vehícu
lo, el retraso de los familiares en 
acudir al Consulado de Espa
ña —no ló hicieron hasta 24 ho
ras después de su llegada— y su 
negativa a la práctica de la au
topsia son las lagunas detecta
das por estas fuentes para admi
tir absolutamente la versión ofi
cial argelina.

Por otra parte, el Gobierno ar
gelino «colabora plenamente» 
con el español, dijeron ayer 
fuentes oficiales, que interpre
taron de ese modo el anuncio de 
la expulsión a aquel país de los 
etarras Ignacios Aracama «Ma
cario» y Belén González.

Buero Vallejo, 
medalla de oro 
de Guadalajara

Guadalajara.— El dramatur
go alcarreño Antonio Buero Va
llejo ha recibido la Medalla de 
Oro de la ciudad y el título de 
hijo predilecto concedidos por 
acuerdo del pleno municipal de 
Guadalajara. .

En el acto de entrega de los 
galardones, celebrado anoche 
en el Ayuntamiento de la capí' 
tal alcarreña, estuvieron ade
más del alcalde, Javier de Iri' 
zar, el presidente de Castilla' 
La Mancha. José Bono y et vice
presidente primero del Congre' 
so. Leopoldo Torres.

Antonio Buero Vallejo agra
deció con palabras serenas y 
emocionadas la distinción ofre* 
cida. y recordó sus años adoles
centes en su ciudad natal. — Ef®
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Rumasa reclama 
3.239 millones 
a Ruiz-Mateos
Madrid.— La titular del Juz

gado de Primera Instancia nú
mero 19 de Madrid, Manuela 
Carmena Castrillo, ha acordado 
el embargo preventivo de los 
bienes de José María Ruiz Ma
teos para cubrir la cantidad de 
3.239 millones de pesetas, que 
le reclama la «Rumasa» pública 
por donativos que el Patrimonio 
del Estado considera no justifi
cados suficientemente, según se 
Informó en fuentes del caso.

La Dirección General del Pa
trimonio del Estado, propietaria 
de la «Rumasa» estatal, inter
puso a finales del mes pasado 
una demanda en juicio declara
tivo de mayor cuantía contra Jo
sé María Ruiz Mateos, los exad
ministradores y exapoderados 
del grupo «Rumasa», que co
rrespondió por reparto al Juz
gado de Primera Instancia nú
mero 19.

Fuentes de la Dirección Ge
neral del Patrimonio informaron 
que se realizó un «rastreo» en la 
contabilidad de «Rumasa» des
de 1973 hasta la expropiación, y 
entre otros asuntos se estimó 
que Ruiz Mateos había dispues
to de forma incorrecta de esos 
fondos.

Dichos fondos, que ascienden 
a la cantidad de 3.239 millones 
de pesetas, figuraban bajo el 
epígrafe de «donativos», y se
gún las fuentes consultadas no 
estaba justificado su destino, 
por lo que se interpuso la de
manda.

| EN POCAS LINEAS |

Ministros adven
tistas, en la 
Seguridad Social

Madrid.— Los ministros de 
culto de la Unión de Iglesias 
Cristianas Adventistas del Sép
timo Día en Esparta podrán in- 
duirse en el sistema de la Se
guridad Social, según una orden 
Que publica hoy el «Boletín Ofi
cial del Estado», una vez efec- 
uada su asimilación a traba

jadores por cuenta ajena y acre- 
'tada su dedicación estable y 

^elusiva a las funciones de cul
to—Efe.

La tragedia de Tous

No se pudo prever la sobrecarga 
en las compuertas de la presa

Valencia.— El acta del juicio 
oral sobre la rotura de la presa 
de Tous, que desde ayer se ce
lebra ante la sección tercera de 
la Audiencia Provincial de Va
lencia, tendrá más de 300 folios, 
ya que se redacta literal tras una 
trascripción taquigráfica.

Cuatro ingenieros del Minis
terio de Obras Públicas, están 
acusados de imprudencia teme
raria, en relación con el desmo
ronamiento de la presa de Tous, 
en el cauce del río Júcar, hecho 
ocurrido en octubre de 1982 y 
que provocó nueve muertos y 
dafios materiales en la ribera va
lenciana.

El juicio se reanuda esta ma
ñana con la declaración del se
gundo procesado, Jesús María 
González Marín, ingeniero téc
nico a pie de obra, cuyo interro
gatorio comenzó a últimas horas 
de ayer en sesión vespertina que

finalizó a las nueve y media de 
laa noche.

Su misión, dijo, era vigilar las 
obras que se realizará, asi como 
el desagüe, siempre a las órde
nes del ingeniero jefe de la Con
federación Hidrográfica del Jú
car.

Dijo que el funcionamiento de 
las compuertas de la presa se 
comprobaba cada seis meses, y 
el día que se produjo la rotura 
del embalse no funcionaron 
aquéllas, debido a que estaban 
ya sobrecargadas de agua, lo 
que horas antes no se pudo pre
ver.

El juicio se inicó ayer con las 
declaraciones de Salvador Ma
drigal, autor del proyecto de la 
presa de Tous, quien reconoció 
haber efectuado estudios hidro
lógicos del cauce del Júcar, para 
concluir con una avenida como 
la de 1982 sólo se produce cada 
500 años.—Efe.

Unos expertos han descubier
to accidentalmente un texto in
cunable, con el discurso original 
que pronunció el obispo de Ba
dajoz ante los cardenales de la 
Iglesia, en Roma, con motivo 
de la toma de Baza por los Reyes 
Católicos.

Los reclusos de las prisiones 
a los que se realiza las pruebas 
del SIDA no conocen los resul
tados de los análisis, informa
ron a «Efe» fuentes penitencia
rias.

Los padres de Yolanda Gon
zález, la joven asesinada por el 
ultraderechista Emilio Hellín, 
han presentado una querella 
contra el juez de Vigilancia 
Penitenciaria José Donato An
drés, quien concedió el permiso 
que permitió la huida del reclu
so. Estudian también la posibi
lidad de reclamar al Ministerio 
de Justicia, como responsable 
último de la fuga, por daños y 
perjuicios.

El ministro de Administracio
nes Públicas, Joaquín Alrnu- 
nia, anunció ayer en Valencia 
que mañana miércoles manten-

drá una nueva reunión con el 
ministro de Economía y Hacien
da, Carlos Solchaga, para tra
tar sobre la fórmula de devolu
ción de los excesos cobrados en 
la contribución urbana.

Antonio Jiménez Rico dirigi
rá el rodaje de «Jarrapellos», 
guión suyo y de Manuel Gutié
rrez Aragón basado en la novela 
del extremeño Felipe Trigo qoe, 
con un presupuesto de 200 mi
llones de pesetas, se filmará in
tegramente en Extremadura.

t
SEGUNDO ANIVERSARIO 

LA SEÑORA 

Doña Matilde Guasp Font 
(Manineca)

(Vda. de Merino)

Que falleció en Segovia 
el día 11 de marzo de 1985

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
la bendición de Su Santidad

D. E. P. -

Sus hijos, José, M.a Magdalena, M.a Car- 
Rien (Vda. de Juan José Rincón) y Matilde Meri- 
2° Guasp; hijos políticos, Dolores Merino, José 

edro Alvaro y Esteban Meseguer; hermanas 
Políticas, nietos, sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a la misa que se ce
lebrará mañana día 11, a las ocho de la tarde, 
en la iglesia parroquial del Santo Cristo del 
Mercado.

TOROS
«GESTION INTERESADA» 

DE LOS HERMANOS LOZANO 
EN BENIDORM

Madrid.—J_os empresarios 
hermanos José Luis, Pablo y 
Eduardo Lozano, firmaron con
trato con el Ayuntamiento de 
Benidorm, propietario de la pla
za de toros de la ciudad alican
tina, para explotar la misma en 
régimen de «gestión interesa
da».

El Ayuntamiento ha exigido a 
los gestores de su plaza unas 
condiciones especiales, entre 
las que caben destacar la cele
bración de un mínimo de feste
jos, cifrado este año en siete 
corridas de toros, dos novilla
das picadas y cuatro festejos de 
promoción.

José Luis Lozano, que es 
quien ejercerá la titularidad de 
la gerencia, anunció a Efe que 
«entre otros proyectos para esta 
temporada habrá un abono es
pecial para que los jubilados 
puedan asistir, en sombra, a 
todos los festejos taurinos, por 
sólo dos mil pesetas».

La plaza abrirá sus puertas 
este año por primera vez el «sá
bado de gloria», 25 de abril, 
para la celebración de una corri
da en la que se anuncian toros 
de «Los Guateles» para Dámaso 
González, Vicente Ruiz «El Bo
ro» y un tercer espada a decidir 
entre Paco Ojeda o José Miguel 
Arroyo «Joselito».

Los «Lozanos», en cuyo equi
po empresarial se encuentra 
también el conocido hombre de 
negocios taurinos Manuel Ca
no, son los responsables de la 
explotación de la plaza de toros 
de Valencia, también en la mo
dalidad de «gestión interesada».

SUCESOS
ESPAÑA

¡
UNA JOVEN ARROJA EL FETO A LA BASURA 

TRAS PROVOCARSE UN ABORTO

Barcelona.—Una joven de Sabadell, que ha sido detenida, 
arrojó al cubo de la basura de su domicilio un feto de ocho 
meses tras provocarse un aborto, según informaron ayer 
fuentes policiales. Dolores Salazar Sánchez, de 20 artos, fue 
detenida anteayer tras ser atendida en la Clínica «Santa Fe», 
de Sabadell, donde le tuvieron que atender de un desgarro 
vaginal.

La joven, que ha pasado a disposición judicial, declaró 
cuando se presentó en la citada clínica que el aborto le 
sobrevino en el retrete de su domicilio y que el feto se le 
desprendió. _

Según fuentes de la clínica, Dolores Salazar se presentó 
en el servicio de urgencias el viernes por la noche con el 
cordón umbilical en la mano y un fuerte desgarro vaginal.

El feto fue encontrado por el novio de Dolores en el 
interior de una bolsa de basura que estaba depositada en la 
cocina de la vivienda de la joven.

La familia, según las mismas fuentes, descoñocia que la 
joven estuviera embarazada y fue su madre quien le recomen
dó trasladarse a la clínica al comprobar que perdía mucha 
sangre. '

RECIEN NACIDA, EN UN PORTAL

Madrid.—Hacia las diez y veinte de la noche de anteayer, 
según informó la Policía, una voz anónima, al parecer de 
hombre, comunicó al 091 que un bebé se encontraba abando
nado en un portal de la calle Rio Nervión, de Leganés. La 
dotación de un coche patrulla, efectivamente, encontró en el 
portal del número 23 de la calle citada a una niña de tres o 
cuatro días envuelta en tres mantas de cuna y colocada dentro 
de una bolsa de deportes.

La pequeña, que al parecer se encuentra en perfecto 
: estado, fue trasladada a la Residencia «Primero de Octubre», 
i donde quedó ingresada en la sección de recién nacidos.

UN ANCIANO DE 82 AÑOS, 
DETENIDO CON SIETE KILOS DE HEROINA

Irún (Guipúzcoa).—Un anciano de 82 años fue detenido en 
el complejo fronterizo yuxtapuesto francoespañol, cuando 
viajaba en un automóvil en el que fueron descubiertos siete 
kilos y medio de heroína, informan fuentes aduaneras.

La droga, escondida en varios dobles fondos del turismo, 
era de gran pureza y su valor podría alcanzar los 130 millones 
de pesetas, una vez distribuida en papelinas.

El alijo fue descubierto por la aduana francesa, depen
diente de la Dirección Regional de Bayona, en cooperación 
con la Administración principal de Irún.

Aunque todavía“no han concluido las investigaciones, las 
mismas fuentes apuntaron la posibilidad de que la droga 
tuviera como destino su venta en España. .

El detenido, el súbdito holandés Van der Wet, viajaba en 
' un coche deportivo, de color rojo.

INCENDIO SIN VICTIMAS
EN UNA DISCOTECA DE ALBACETE

Albacete.— Un incendio que se declaró en la madrugada 
j de ayer en la discoteca «Sandros», de Albacete, y que no 

produjo victimas, fue extinguido por la mañana, dijeron 
fuentes municipales. Aunque las causas del incendio se 
desconocen, distintas fuentes consultadas apuntan la posibi
lidad de que se debiera a un cortocircuito producido en la 
parte de la barra lindante a la cabina de la música.

Las pérdidas materiales no han sido aún cuantificadas, 
pero la totalidad de la discoteca, una de las más frecuentadas 
de la capital, ha quedado totalmente destruida.

A la hora de producirse el siniestro, minutos antes de la 
medianoche, la discoteca estaba prácticamente vacía, debido 
a que era la hora de cierre.

EXTRANJERO

AL MENOS VEINTIOCHO NIÑOS FALLECIERON 
AL DERRUMBARSE UNA ESCUELA DE CHINA

_ Pekín.—Por lo menos 28 niños murieron cuando parte del 
edificio donde funcionaba una escuela primaria se derrumbó, 
en la provincia de Jianxi, al sudeste de China, se informó.

La cadena televisiva central de China señaló que el 
accidente tuvo lugar el 16 de enero en la escuela Shuideng, 
del condado Hucheng de Jiangxi. Según la versión, la Policía 
arrestó al director y al vicedirector del colegio junto con un 
carpintero, para ser interrogados.

«Otros que tampoco tomaban su trabajo con seriedad, 
también serán castigados luego de las investigaciones», dijo 
el informativo, que reveló que 28 niños fueron muertos 
cuando se derrumbó sobre ellos parte del vano del edificio

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. — Pág. 10 e x t r a n je r o MARTES 10 DE MARZO DE 1987

Italia

¿A la décima la vencida?
Andreotti intentará de nuevo formar el único 

Gobierno de coalición posible

El cristiano demócrata Andreotti, a la salida del despacho del 
presidente Cosslga, en el Palacio del Qulrinal.—(Telefoto Efe).

Roma.—A los 68 años, el de- 
mocristiano Giulio Andreotti re
cibió ayer, por décima vez, el 
encargo de formar Gobierno en 
Italia, una tarea en la que triunfó 
cinco veces y-fracasó cuatro.

Si esto es prueba de la habi
lidad de Andreotti —ministro de 
Asuntos Exteriores del Gobier
no encabezado por el socialista 
Bettino Craxi— lo es también 
de la inestabilidad crónica de 
Italia, y de sus enormes dificul
tades políticas.

Después de recibir el encar
go, Giulio Andreotti sostuvo las 
dos primeras entrevistas de ri
gor: una con el presidente del 
Senado, Amintore Fanfani, y 
otra con la de la Cámara, Nilde 
lottl, sobre cuyo contenido, so-

Chile
Pinochet manda 
rezar a los obispos 
y meterse menos 
en política

Santiago de Chile.—El secre
tarlo general de la Asamblea de 
Obispps Católicos de Chile, Ser
gio Contreras, calificó de «la
mentable la reacción del general 
Augusto Pinochet al último do
cumento elaborado por los pre
lados chilenos.

Monseñor Sergio Contreras 
manifestó su preocupación por 
la forma en que reaccionó el jefe 
del Estado porque «si hubieran 
sido unas declaraciones dichas 
al pasar..., pero parece que el 
presidente las meditó y esto es 
grave, sobre todo, porque él es 
católico*.

Monseñor Contreras comentó 
la reacción del general Pinochet, 
quien manifestó que al leer el 
último documento episcopal 
creyó «estar viendo el nacimien
to de un nuevo partido político».

El jefe del Estado chileno ma
nifestó que los obispos debie
ran dedicarse más a rezar que a 
pronunciarse sobre cuestiones 
políticas debido a que en su 
carta criticaron duramente al 
Gobierno por la privatización de 
las empresas de bien público, 
los despidos de profesores y la 
situación de los derechos hu
manos.—Efe 

bretodo protocolario, nada tras- 
Condió.

Andreotti se encuentra frente 
a sí un panorama que, inmedia
tamente después de recibir el 
encargo, definió como «difícil 
pero no desesperado», por «la 
voluntad de colaboración que, 
durante esta legislatura, han de
mostrado los cinco partidos que 
integraron la coalición».

El «presidente encargado» di
jo que esperaba que no hubiera 
«veto» socialista, así como que 
«la crisis se resuelva de manera 
que permita que el Parlamento 
apruebe las leyes que tiene pen
dientes y posibles reformas ins
titucionales».

LOS MISMOS'

Eliminando al Partido Comu
nista de la posibilidad de acce
so al Gobierno, la única mayoría 
parlamentaria posible es la que 
se forma con la coalición que 
acaba de renunciar: democris- 
tianos, socialistas, republica
nos, liberales y socialdemócra- 
tas. — Efe

PANORAMICA
PORTUGAL.—El presidente ae 
la República Portuguesa, Mario 
Soares, .•Isitará oficialmente a 
España durante el año en curso, 
afirmó el propio en una entre
vista publicada ayer en Lisboa.

FILIPINAS.—Con el nombra
miento de cuatro nuevos minis
tros, de dos directores genera
les y del gobernador de Manila, 
comenzó ayer la reestructura
ción gubernamental emprendi
da por la presidenta filipina, Co
razón Aquino, tras la dimisión 
de catorce miembros de la Ad
ministración para presentarse a 
las elecciones legislativas de 
mayo. ■

CONDUCTOR:
Respete Jos pasos de 

.cebra y las señales de 
los semáforos

Es un consejo de 
EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

Terremotos en Ecuadlor

Las pérdidas alcanzan a un 
tercio del presupuesto nacional

Quito. —El presidente ecuato
riano, León f ebres Cordero, re
veló que el país debe afrontar un 
costo de un tercio del Presu
puesto General del Estado 
—aproximadamente 580 millo
nes de dólares— por efectos de 
los terremotos.

En su primera intervención 
pública tras la tragedia del jue
ves pasado, el mandatario dijo 
ancohe por radio y televisión 
que Ecuador enfrenta hoy el 
problema colectivo «más gran
de, hondo y complejo» de su 
historia.

Pebres Cordero planteó una 
«tregua política noble» a sus 
adversarios y ofreció extender 
su mano a todos los habitantes 
del Estado para participar en lo 
que llamó «la magna obra de la 
reconstrucción».

La reparación del oleoducto y 
la estación de bombeo se podría 
demorar cinco meses, con lo 
que el país registraría una baja 
de 370 millones de dólares en el 
ingreso de divisas requeridas 
para la actividad económica 
ecuatoriana, además del gasto 
en la reconstrucción.

Con la suma de los ingresos 
que no van a poder recibirse y 
con los gastos nuevos que de
ben efectuarse, se alcanza la 
cifra de 88.000 millones de su
cres (587 millones de dólares 
aproximadamente), lo que sig
nifica la tercera parte de todo el 
Presupuesto General del Esta
do.

En cuanto al abastecimiento 
de combustibles, reveló que a la 
reserva de Ecuador se sumarán

A. C. O. R.
Sociedad Cooperativa Azucarera

VIAJE SOCIAL 
A CANARIAS

El pasado día 2 de • marzo se celebró en nues
tro domicilio social, en presencia del Notario 
del Ilustre Colegio de Valladolid, D. Arturo 
López - Francos Bustamante, miembros del 
Consejo Rector, socios y empleados, el sorteo 
de 400 plazas para dos viajes sociales de 
«A.C.O.R.» a la isla de «Gran Canaria» a 
celebrar durante los días 22 de abril al 16 
de mayo próximos. Los agraciados recibirán 
en sus domicilios las instrucciones y normas 

que rigen para esta excursión.
El Consejo Rector

5.000 millones de barriles que 
prestará Venezuela «por acción 
del presidente Jaime Lusinchi, 
gran amigo de nuestro país».

También dijo Pebres Cordero 
que se gestiona activamente la 
ayuda internacional, de bancos 
de desarrollo y países especí
ficos.—Efe

«Irangate»

No se descarta 
a ningún 
sospechoso

Washington. — El equipo que 
investiga el «Irahgate» bajo la 
dirección del fiscal especial 
Lawrence Walsh trabaja sobre 
tres acusaciones: conspiración 
para delinquir, obstrucción a la 
justicia y declaraciones falsas 
al Gobierno de Washington.

De concretarse los Indicios, 
al parecer bastante serios, con 
los que cuenta el fiscal espe
cial, altos cargos que sirvieron y 
sirven a la Administración de 
Ronald Reagan podrían ser pro
cesados, ya que, según fuentes 
próximas a Walsh, no se des
carta a ningún sospechoso.

Por otra parte, nuevas revela
ciones aseguran que el ex con
sejero de Seguridad Nacional 
John Poindexter informó en dos 
ocasiones al presidente en 1986 
de que dinero procedente de la 
venta de armas a Irán estaba 
siendo enviado a la «contra». La 
Casa Blanca ha desmentido es
tas afirmaciones.

Arturo Cruz 
renuncia a dirigir 
la «contra» 
nicaragüense
Miami (EE.UU.).— El líder 

«contra» nicaragüense, Arturo 
Cruz, renunció dirigir la organi
zación antisandinista, respalda
da por Estados Unidos, porque 
alegó, ésta sigue controlada por 
un grupo «hegemónico» que no 
representa a la oposición al ré
gimen de Managua.

En una carta entregada al dia
rio «Miami Herald» por su mujer 
y que será publicada en la edi
ción de mañana, Cruz, de 62 
años, critica a «ciertas faccio
nes» del Gobierno norteameri
cano «que no actúan decisiva
mente para evitar respaldar co
rrientes hegemónicas» dentro 
del movimiento rebelde.

Si bien Cruz había amenazado 
con renunciaren dos ocasiones 
anteriores, su decisión definiti
va sorprendió tanto a líderes re
beldes como a funcionarios nor
teamericanos, que temen qué la 
misma ponga en peligro la en
trega a los «contras» de fondos 
pendientes.

«Personalmente no me espe
raba nada de ésto», declaró hoy 
Leonardo Somarriba, secretario 
general de la Unión Nicaragüen
se Opositora (UNO), la organi
zación «contra» formada en ju
nio de 1985, a instancias de la 
Administración Reagan, y que 
agrupa a las diferentes y a me
nudo rivales facciones «con
tras».

Cruz, que fue miembro de la 
primera junta sandinista tras el 
triunfo de la revolución en Nica
ragua y posteriormente embaja
dor en Washington, es el líder 
«contra* con mayor prestigio en 
el Congreso norteamericano.
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ENDEPOBTE... pROTAG O
|\| I C T A C Escribe: J. M.a

I Fotografías: Antonio

Hay que comemar por lo positivo y decir que ALCA
ZAR ERTOIL cosechó una nueva victoria —tras las dos 
últimas derrotas—, lo que puede presuponer que hasta sa
lió del «bache». No es que fuera mala del todo la jornada 
en fútbol, pero no se pasó de «rosca». Ganó el equipo de 
LA GRANJA a un contrario que era imprescindible ha
CERLO, pues será de los que luche por el descenso. La G. 
SEGOVIANA, que jugó a no marcar goles, se dejó un 
punto más en casa. Ahora frente al ZAMORA. Pero apenas 
tiene importancia. Tampoco se espera conseguir mucho 
más de la actual clasificación. Quien sí logró un punto 
fuera fue AREVALO E HIJOS. En el campo donde les 
llevaron a... lo que fuera, lo único que no había eran 
patatas. Ya conocen los lectores que JESUITINAS CAJA 
perdió. Claro que teniendo enfrente a un gran equipo, 
oponerle un conjunto con más bajas que en la batalla de

Lepanto y perder de dos tantos es un éxito pero... sin pun
tos. En el orden amistoso decir que, como estaba previsto, 
fue CETIPSA CANTALEJO quien se quedó con el II Tor
neo de OKY DISCO. Sobre BALONMANO reflejar 
la nueva victoria de NAVA CAJA SEGO VIA en esta oca
sión en BURGOS. La A 2 la está salvando muy bien. «Pa- 
lizón» el que recibió LA ESCUELA CAJA en su largo des
plazamiento hasta la provincia de ALICANTE. Casi tantos 
goles como kilómetros. De verdad que no se esperaba eso. 
También en TENIS se perdió con LEON, pero, curiosa
mente, se jugó a gran altura. Pero en caso de «duda» la 
bola simpre «caía» del lado visitante. Se está haciendo 
bien, que conste. Los chavales del TENIS DE MESA, en 
su idea de promocionarse, perdieron por muy poco en VA- 
LLADOLID. Es así como se logra abrir caminos.

TENIS DE MESA . *

Presidente de la Federación Provincial:
«En verano hemos de dejar 
de entrenar por falta de lugares»

FUTBOL
Carlos, portero G. Segoviana: •
«Nunca creí que aquí pudiéramos 
tener problemas económicos»

udiera parecer un deporte 
q J3 minorías, pero no lo es. 
Par'2áS l0 que suceda es

3 Jugarlo no se necesita mu- 
te 0 espacio y que, normalmen- 
tadn° Sean muchos los espec- 
l0 Ores Que acuden a presenciar 
p0nDart'dos- Pero el ayer «ping- 
ta r9”y h°y tenis de mesa cuen- 
tieante00 9fan número de prac"

SANZ es el presi- 
c¡a¡ 6 de la Federación Provin- 
6st'y un° de los entusiastas de 

deporte en Segovia.

ción?CÓmo se rea,lza la promo- 

vés da llevamos a efecto a tra- 
tenien^13 Escuela Municipal y 
en a|Q n monitores repartidos 
AhOr nos centros educativos. 

adeoen ser entre 80 y 90 

chavales los que estén apren
diendo.

—¿Funciona bien la Escuela 
Municipal?

—En el orden deportivo creo 
que sí, no así en el asistencial, 
ya que el material llega con mu
cho retraso y lo estamos po
niendo nosotros.

—¿Hay facilidades para en
contrar lugares donde entrenar 
los equipos?

— En tiempo de curso sí, pero 
lo malo es cuando llega el vera
no. Normalmente hemos de 
suspender los entrenamientos 
por falta de lugares.

— De ayudas económicas ¿có
mo estáis?

— No existen. Porque si es 
cierto que la Federación Espa
ñola puede asignar a la provin
cial 60.000 pesetas, éstas llegan 
con retraso de un año y a ver 
quién espera ese tiempo el pago 
de una factura de material.

—¿Va a acudir el ATM Caja

Por 5-3 perdió en Valladolid 
el ATM Caja frente al Lauki

De nuevo hubo partido amis
toso de los jugadores del ATM- 
Caja Segovia. En esta ocasión 
viajaron hasta Valladolid donde 
jugaron frente al Lauki, tenien
do como lugar de celebración de 
los partidos la Escuela de Tenis 
de Mesa, en los locales del Po- 
lideportivo «Huerta del Rey». 
Mucho público presenciando los 
encuentros. Asi se apoya este 
deporte.

El resultado final fue de 5-3 
para los locales tras presenciar
se un excelente «mach». Los 
parciales arrojaron estos marca
dores:

JUAN SACRISTAN (SG) ven
ció a CESAR LAROSA, por 21
18, 20-22 y 21-13.

Tras dos juegos muy iguala
dos, la habilidad de Juan deci
dió en el tercero. Jugó cortando 
muy bien.

ALBERTO MATEO (VA) ven-

Segovia a la fase de ascenso a 
Segunda División?

— Esa es nuestra idea. En la 
reunión que hemos mantenido 
el pasado sábado en Valladolid 
se acordó que la fase fuera en 
abril o mayo, aunque aún no se 
ha designado el lugar de cele
bración.

—¿Qué proyectos tiene la Fe
deración?

— Deseamos llevara efecto 
cuanto antes un cursillo de mo
nitores y otro de árbitros. Nos 
son muy necesarios.

—¿Existe proyección de futu
ro dentro de los jugadores más 
jóvenes?

— En ese campo estamos en 
un buen momento. Tenemos un 
muy joven equipo del C.D. ATM 
Caja y por detrás hay otros em
pujando. Aunque nuestras posi
bilidades de enviar a sectores a 
jugadores juveniles y cadetes, 
lo que seria un estimulo para 
ellos, es muy difícil económica
mente.

J. M.'
(Foto: Antonio)

ve a GERMAN LAZARO, por 
21 -7 y 21-18.

El segoviano no entró en jue
go en el primet set y fue arrolla
do. No sucedió lo mismo en el 
segundo que debió terminar a 
su favor, pues dispuso de ven
taja. Alberto es subcampeón 
infantil de los Juegos de Casti
lla - León.

CARMELO BENITO (SG) 
venció a RAUL SANTAMARIA,^ 
por 19-21,21-14 y 21-16.

Excelente reacción del sego
viano en el último juego. Fue un 
partido de emoción y muy aplau
dido. .

ALBERTO MATEO (VA) ven
ció a JUAN SACRISTAN, por 
21-16 y 21-11.

Muy fácil y buen encuentro 
del vallisoletano.

CARMELO BENITO (SG) 
vence a CESAR LAROSA, por 
21-17y21-11.

Es uno de los jugadores más 
regulares del equipo. Está de
fendiendo muy bien la portería 
de la G. Segoviana y una mues
tra de ello la tenemos no muy 
lejos: el pasado domingo. A 
Carlos, el meta gimnástico, se 
debe el punto que se quedó en 
casa.

—¿Te salló redondo?
—Hay días en que las cosas 

salen mejor que otros y frente al 
Zamora salieron las cosas bien, 
aunque no pueda estar satisfe
cho del todo porque perdimos 
un punto.

—¿Y cómo ha sido en resu
men la campaña hasta el mo
mento?

—Teniendo en cuenta los pro
blemas que hemos pasado, tan
to deportivos como económi
cos, creo que no está mal. Sin 
ellos se habrían logrado más 
cosas.

—¿Pensabas que los proble
mas económicos ibas a tenerlos 
también en la G. Segoviana?

— Nunca pensé que en este 
club pudiera haber problemas 
económicos de ningún tipo.

El marcador lo dice todo. Un 
partido claro en favor del ven
cedor.

RAUL SANTAMARIA (VA) 
vence a GERMAN LAZARO, 
por 21-19 y 21-16.

Encuentro clave que desequi
libraba el marcador en favor de 
Lauki.

ALBERTO MATEO vence a 
CARMELO BENITO, por 21-9 
y 21-18.

Tampoco aquí necesitó el ex
celente jugador vallisoletano es
forzarse.

CESAR LAROSA (VA) vence 
a JUAN SACRISTAN, por 17
21,21-17 y 21-17. .

Fue el partido más competido 
de todos. El juego muy bonito. 
La volea que realizó en uno de 
los últimos tantos le desequili
bró en el juego y aprovechó la 
ocasión su oponente.

Lo interesante es demostrar 
cómo el equipo segoviano va en 
clara progresión.

J. MV

Normalmente no sucede éste én 
equipos de capitales de provin
cia.

—¿Y ello incide en el'rendl- 
miento del equipo?

—Cuando salimos a jugar no- 
pensamos en ello, pero eviden
temente a lo largo de la semana, 
cuando estás entrenando sí.

—¿Qué se os adeuda en es
tos momentos?

—La mitad de la nómina del 
mesdedicie.abre, febrero y cua
tro primas.

— No hay excesiva regulari
dad en el equipo.

— Nosotros intentamos hacer 
lo que podemos.

—¿Piensas que puedes conti
nuar aquí la próxima tempora
da?

— Depende de las condicio
nes económicas y ciertas cir
cunstancias que se puedan dar 
al final de la campaña o comien
zos de la siguiente. Mi idea es ir 
allí donde me ofrezcan más di
nero y tenga las mejores condi
ciones deportivas.

—Con el posible ascenso de 
los tres que ahora van primeros 
¿cómo quedaría el grupo?

— Bastante flojo. Seria una 
Primera Regional subida de ca
tegoría.

J. M.e 
(Foto Antonio)
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BALONCESTO.—II Torneo Oky Djsco

CETIPSA CANTALEJO, CAMPEON
Arrolló en la final al J.P.M.

Cetipsa

El pasado fin de semana se 
celebró el segundo torneo Oky 
Disco con la presencia de los 
tres equipos segovianos de Ter
cera División así como el equipo 
organizador. Los resultados del 
sábado fueron: Oky Disco, 75, 
Cetipsa Cantalejo, 101. Europol 
CBS, 72; JPM,87.

PARTIDO PARA EL TERCER . 
Y CUARTO PUESTO

Resultado: Oky Disco, 57, 
CBS, 105.

OKY DISCO. 27 canastas de 
69 intentos (39%). 3 de 9 tiros 
libres (33%). 32 rebotes (12 en 
ataque). Eliminado, Gómez (mi
nuto 40). Jugaron: Araus (4), 
Bernabé (8), Nieto (2), Felipe 
(22), Porras (8) —cinco inicial-, 
Palomar (2), Rafa (3), Gómez 
(4), Quintanilla (4), Bermejo, 
Chicho.

CBS. 44 canastas de 75 inten
tos (58%). 14 de 22 tiros libres 
(63%). Un triple de 3 intentos. 
41 rebotes (9 en ataque). Juga
ron: Gonzalo (22), Falencia (6), 
Josete (2), Marugán (12), 
Guerra (19) —cinco inicial—, 
Luis Alberto (9), Raúl (11), Ma
rio (10) y Moisés (14).

Arbitraron González y Noga
les.

25 de 34 tiros libres (78%). 2 tri
ples de 5 intentos. 39 rebotes 
(11 en ataque). Eliminado, Fe- 
rreíra (minuto 35). Jugaron: 
César (21), Araque (12), Ferrei- 
ra (5), Manrique (14), Tardón 
(9) —cinco inicial—, Soler (19), 
Borja (12), De Andrés (5), Egi- 
do (5), Rincón (2) y Matesanz 
(2).

JPM. 27 canastas de 64 in
tentos (42%). 13 de 27 tiros li
bres (48%). 3 triples de 14 in
tentos. 33 rebotes (11 en ata
que). Jugaron: Hurtado (7), 
Núñez (5), Juanjo (4), Muñoz 
(8), López (16) —cinco inicial—. 
Torres (16), Chema (12), Arro
yo (6), Vázquez (2).

Arbitraron Menéndez y Min- 
guez. Muy mal.

VAYA PALO

Empezó el partido con una 
tremenda salida del JPM que se 
puso enseguida con cinco pun
tos de ventaja (6-11, minuto 4) 
pero no le duró mucho la ale
gría y el Cetipsa, en minuto y 
medio, le metió un parcial de 
9-0. A partir de este momento 
empezó el despegue irremisible 
de los de Cantalejo. El juego era 
muy embarullado y lo más inte

resante era la lucha entre Fe- 
rreira y Muñoz. El partido no 
era bonito, y los jugadores no 
contribuían al espectáculo con 
continuas pérdidas de balón, y 
excesivas marrullerías entre 
ellos. La diferencia en el mar
cador no pasó de los diez pun
tos hasta los dos últimos minu
tos donde los de Cetipsa dieron 
un nuevo estirón, del 45-35 al 
54-39.

En la segunda parte los que 
empezaron fuertes fueron los 
chicos de Andrés Rodríguez que 
infligieron un nuevo parcial de 
9-0 a los del JPM, dejando el 
marcador en 63-39. Los balones 
que perdían en ataque los de la 
«capital» eran aprovechados por 
Borja y Soler en rapidísimos 
contraataques. Ni Chema, ni 
Muñoz, ni Hurtado (perdido en 
tiros de tres puntos) podían fre
nar la escalada local. El partido 
se quedó en anécdotas como las 
tres caídas consecutivas de Mu
ñoz en la lucha por el rebote, 
que le obligó a sentarse por 
unos instantes; o los tres tapo
nes «estratosféricos» de Tar
dón sobre otros tantos contra
rios. Sin olvidarse de los 7 tri
ples fallados por Hurtado ni de 
la miopía crónica en algunas 
jugadas de los colegiados. Esto 
fue lo que salvó al partido 
del aburrimiento absoluto, ya 
que en la cancha tan sólo había 
un equipo que consiguió su má
xima ventaja a falta de 5 minu
tos para el final con un conclu
yente 90-57. En este momento 
empezaron a saltar a la cancha 
los suplentes, si es que estos 
dos equipos tienen suplentes ya 
que ellos juegan tanto como los 
teóricamente mejores. En fin, 
un partido aburrido, sin histo
ria y con un claro vencedor del 
torneo: Cetipsa Cantalejo.

La entrega de trofeos tuvo 
lugar anoche en la discoteca 
Oky.

MESA 
(Fotos: Antonio)

Cosas que cuentan...
MIGUEL ANGEL, portero de la G. Segoviana: «A mi no me 

perdonan ni un solo fallo. Otros tienen muchos y siguen 
jugando. En el partido contra el Zamora no han alineado de 
salida ni a un solo jugador de la capital*.

PEDRO HERNANDEZ, presidente del club gimnástico: 
«Estoy harto de poner dinero, llevo asi diez años, por eso no 
acepto que ios jugadores me exijan. Se les va a pagar el mes 
de febrero esta semana. No creo que se les adeude tanto. Nos 
están diciendo que a ellos no les pagamos porque nos gasta
mos el dinero con los jugadores de la pasada temporada y lo 
que han de saber es que la economía del club la llevamos 
nosotros. No son cuestiones suyas.»

LOPEZ, ex jugador de la G. Segoviana: «Vengo a ver si me 
pagan las 67.000 pesetas que aún me adeudan de la tempo
rada anterior. Me da vergüenza pedírselo ya porque casi 
siempre recibo la misma negativa: no hay dinero ahora. Esto 
me ocurre tras haber estado cinco temporadas en el equipo y 
llevarle desde Primera Regional a Tercera División.»

FELIX G. MONJA, entrenador de Jesuitinas Caja: Somos 
el “pupas” del grupo. Salimos a lesionada por semana. Tras 
Concha y Mana Angeles, esta misma semana opera de menis
co a Susana en Barcelona el doctor Cardenal. Seguramente 
Malú no podrá jugar el próximo domingo. Está con muletas y 
tiene un esguince.»

MIGUEL POZA, ex jugador del Caja Segovia: «Para mi se 
acabó el balonmano. Tras la rotura que sufrí al final de la 
temporada pasada frente al Gromber, el brazo no ha quedado 
bien y me Impide realizar cualquier esfuerzo como Jugar el 
balón.»

PACO MONJAS, árbitro de baloncesto: «O al baloncesto 
le cortan graves problemas como el de Lugo, o cualquier día 
puede haber una tragedia.»

J.M.'

FUTBOL SALA. —Selecciones provinciales

Mañana a las 8, en Maristas, 
Segovia recibe a Valladolid

Encuentro importante y se podría decir que decisivo el que 
mañana van a disputar en Maristas las selecciones de Segovia y 
Valladolid, dentro de la cuarta jornada del torneo de Federaciones 
Provinciales de Fútbol Sala de Castilla y León.

Ya es sabido que los vallisoletanos vencieron en el encuentro de 
ida por 3-1 y dado que, seguramente, serán de los seleccionados

SIN OPCION ■

Con sólo una decena de es
pectadores, comenzaba a las 10 
de la mañana este encuentro 
que enfrentaba a los dos perde- 
dores-del sábado. El partido no 
tuvo historia. Tan sólo en los 
diez primeros minutos del en
cuentro se mantuvo igualado el 
marcador. Imperceptiblemente 
fueron aumentando las diferen
cias. Guerra hacia lo que quería 
en la zona contraria y únicamen
te Felipe le podía responder. 
Los cambios eran continuos has
ta el punto que ningún quinteto 
duró más de tres minutos en 
cancha. La primera parte acabó 
con 32-50 a favor del CBS. La 
segunda mitad fue un paseo mi
litar para los hombres de Joa
quín Martín que a base de con
traataques aumentaban la dife
rencia. A falta de 10 minutos el 
resultado era de 44-74, con los 
dos equipos jugando con los su
plentes. El partido no tuvo más 
historia, y finalizó con el resul
tado ya mencionado de 57-105.

LA FINAL

Resultado: Cetipsa Cantale
jo. 106" JPM, 76 (54-39).

CETPSA CANTALEJO. 38 
canastas de 67 intentos (56%)

Mañana juega la selección líder del grupo en Segovia 

que aspiren a un puesto de clasificación para pasar a la fase final, el 
«punto de mira» de los de casa está en conseguir tres goles de 
diferencia, ganar por dos cero o más.

En el encuentro jugado el pasado dia 26 de febrero en Salaman
ca, los vallisoletanos también vencieron por 2-3, venciendo también 
a Zamora el pasado día cinco, por lo que ocupan el primer puesto de 
la clasificación con todos sus partidos ganados.

La clasificación al término de la primera vuelta queda asi esta
blecida en el Grupo «B»:

Valladolid ................................................
Segovia....................................................
Salamanca .......................................... . ..
Zamora ............. ;....................................

J G E P F C p
3 3 0 0 10 4»
3 2 0 1 12 6 J
3 1 0 2 8 8 ¿
3 0 0 3 4 17 0

J. M?

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO
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VOLEIBOL

3-1. Primera victoria de Alcázar Ertoil
en la fase final

El segundo juego lo ganaron los segovianos 
en 9 minutos

Informa: PEPE SANTOS

Más de doscientos atletas
en el II Control de Marcas

Los seguidores del Alcázar 
Ertoil son entusiastas que apo
yan al equipo de principio a fin. 
No importa si gana o pierde. Y 
mucho del triunfo de los sego
vianos el pasado sábado hay que 
concedérselo a ese entusiasta 
grupo de seguidores que cuando 
más lo necesitaba el equipo 
supo estar en su justo punto 
aplaudiendo, animando y vol
cándose con el equipo.

La victoria final correspondió 
al equipo segoviano por 3-1 con 
estos marcadores parciales:

3-15, en 15 minutos; 15-0, en 
9 minutos; 15-12, en 20 minu
tos , y 15-9, en 18 m inutos.

Con la labor arbitral de Ro
dríguez y Sánchez, cuyas difi
cultades fueron mínimas, los 
equipos presentaron estas for
maciones.

ALCAZAR ERTOIL. Juan, 
Eusebio, Diego, Santiago, Luis 
Matarranz y Benito. También 

salieron Gonzalo, David y Luis 
Fernández.

C.D.U. SALAMANCA. Mo-' 
reno, Regojo, Llopis, Fernán
dez, Alarcón y Martín. Tam
bién jugó Cachaldora.

Muy mal se ponían las cosas 
de principio para los locales. 
Después de haber perdido los 
dos primeros partidos, los no
vios afloraron cuando el CDU 
Salamanca se puso con un 
1-11 en el primer juego. El Al
cázar no estaba jugando mal 
perb a la hora del remate no 
había la necesaria confianza 
como para vencer a la buena de
fensa salmantina. Muchos re
mates se fueron más allá de los 
nueve metros y otros fueron in
terceptados por el bloqueo visi
tante.

Pero en el segundo juego todo 
fue distinto. El Alcázar cambió 
completamente. El saque se 
convirtió en una jugada más de

ataque que impedía que el 
CDU pudiera realizar el suyo de
bido a defectuosas decepciones. 
Los pocos contraataques de és
tos fueron neutralizados por el 
bloqueo local que ahora si fun
cionaba. El resultado 15-0, nun
ca lo había conseguido el Alcá
zar en los tres años que lleva en 
esta competición.

El tercer juego fue mucho 
más igualado y jugado de poder 
a poder por ambos conjuntos. 
No eran normales las enormes 
diferencias en el marcador de 
los dos juegos anteriores. Has
ta un empate a 7 en el marcador 
las diferencias fueron muy exi
guas. La clave de este juego es
tuvo en que de 7-9 para el CDU 
se pasó a un 12-9 para el Alcá
zar en un sólo cambio de saque. 
Aquí se vino abajo el equipo sal
mantino. La buena defensa del 
Alcázar volvió a coger el sitio 
en la cancha que no había teni
do en partidos anteriores y ello 
les llevó al triunfo en este im
portante juego.

El cuarto fue calcado al ante
rior. Mucha igualdad tanto en 
juego como en el marcador. Al 
principio se despegó el CDU 
ante un cierto relajamiento lo
cal en cierto modo lógico por el 
esfuerzo anterior. Hasta 6-8 tu
vieron de ventaja los salmanti
nos, pero volvió a ocurrir lo mis
mo que unos minutos antes, 
ocho saques seguidos del Alcá
zar dejaron el partido visto para 
sentencia al poner un 14-8 en 
el casillero.

Visible recuperación del Al
cázar en este partido. El saque 
resultó muy efectivo, un arma 
que hasta ahora no se había uti
lizado demasiado. La recepción 
volvió a ser bastante buena aun
que sin llegar a altas cotas de 
perfección, y sobre todo la de
fensa volvió a ser muy móvil, 
luchadora y con buena situa
ción sobre la cancha; ello per
mitió coger muchos balones que 
en otras condiciones hubieran 
supuesto puntos para el CDU.

(Fotos: Antonio*)

Suscríbase a:
ELÍBEUHTAMI1ESE60V1A

Se celebró en las pistas de at
letismo el segundo control de 
marcas, organizado por la Fede
ración Provincial de Atletismo y 
controlado por el Comité Pro
vincial de Jueces. Participaron 
atletas del Club Atletismo de 
Segovia, del Club Atlético Joa
quín Blume-Caja Segovia y atle
tas de la Escuela de Atletismo 
del Patronato Deportivo Muni
cipal.

La participación fue bastante 
numerosa con más de 200 atle
tas realizando las distintas prue
bas, y a pesar de que el tiempo 
en esta jornada no acompañó, 
lloviendo casi al final de las 
pruebas, se concentró bastante 
público viendo las pruebas.

El comportamiento de los at
letas según las marcas realiza
das fue muy bueno. Hay que 
destacar a dos de ellos, por ha

ber conseguido el récord pro
vincial de la prueba. Por un la
do, Lucía "Rincón Guijarro, en la 
prueba de 600 m .I., que se que
dó a unas 7 décimas para hacer 
la mínima para el Campeonato 
de España a celebrar en junio, 
en la categoría cadete, hizo 
1’44 ”7. Haciendo una carrera 
muy inteligente como última
mente nos tiene acostumbrados 
y prácticamente ella sola an los 
últimos 200 metros. El otro ré
cord fue batido en la prueba de 
3 kms. marcha por la infantil 
Dalia Martin lópez con un re
gistro de 19'50”. Destacar asi
mismo el comportamiento de 
dos atletas infantiles en la prue
ba de 600 m.l., éstas son Ana 
Estrella Ballesteros Delicado y 
Victoria Martin Herranz, del 
equipo cuellarano. Dos atletas 
con un futuro envidiable. Las 
dos se quedaron a décimas del 
récord provincial. Y por últi

mo, destacar a la atleta Alicia 
Beltrán Pérez que en el lanza
miento de jabalina hizo un tiro 
de 29 metros y 62 centímetros, 
siendo la primera que hacia 
prueba.

Los resultados más importan
tes fueron los siguientes:

HOMBRES

5 kms. marcha: Julio de An
drés Sanz, 23’53”6.

600 m.L: Alberto Herrero 
Fernández, 1 ’33”.

Jabalina: José de Vicente 
Huertas, 45,06 metros.

Altura: Pedro Hylass San- 
t i ño, 1,50 metros.

150 m.l.: J. García García, 
19”.

200 m.l.: Juan Alvarez He
rrero, 24 ”5.

Triple: José A. Manrique 
Arribas, 12,97 metros. -

4 por 100: Antonio de Pa
blos, David Madroño, Angel 
Herrero y Pedro del Barrio, 
47"1.

MUJERES

3 kms. marcha: Isabel Gai
tero Zamarro, 19’.

Altura: Marta García Gar
cía, 1,30 metros.

150 m.l.: Ana Estrella Ba
llesteros Delicado, 21 ”. .

200 m.l.: Gema Izquierdo, 
2P”4.

Peso: Marisa Alvarez Herre
ro, 9,37 metros.

4 por 100: Conchi Garzón, 
Gema Arribas, M.a Antonia 
Miguelsanz, Raquel de la Fuen
te, 56 ”4.

J. I. DIEZ
(Fotos: Antonio)
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Valdano no podrá jugar esta tem
porada a causa de una hepatitis

Madrid.- El jugador del Real 
Madrid, Jorge Valdano no podrá 
jugar en lo que resta de tempora
da, a causa de una hepatitis que 
le mantendrá alejado de los te
rrenos de juego y en reposo du
rante un par de meses como mi- 
rimo.

El Real Madrid ha convocado 
una conferencia de prensa para 
anunciar la enfermedad que pa
dece su jugador y despejar con 
ello cuantas incógnitas y rumo
res pudieran plantearse por su

CICLISMO .

Roche, nuevo líder de la clásica 
París-Niza

El equipo italiano Carrera se 
adjudicó la primera etapa de la 
clásica ciclista París - Niza, dis
putada por el sistema de contra 
reloj por equipos.' El irlandés 
Stephen Roche, jefe de filas de 
dicho equipo, se convierte en el 
nuevo líder, desbancando al bel
ga Jean Luc Vandenbroucke, 
vencedor de la etapa prólogo.

La prueba se disputó sobre un 
recorrido de 47 kilómetros y el 
equipo italiano realizó un tiem
po de 58.04 minutos. El segundo 
equipo clasificado fue el Syste-

ATLETISMO

Seis marcas mundiales en los 
campeonatos de Indianápolis

Seis récord del mundo y veinti
cuatro campeones mundiales 
proclamados son el balance de 
los I Campeonatos del Mundo de 
Atletismo en Sala, que finalizaron 
en Indianápolis. Los nuevos re
gistros mundiales fueron esta
blecidos en. 3.000 metros mar
cha femenino por la soviética 
Olga Krishtop (12:05.49); por el 
estadounidense Greg Foster, en 
60 vallas (7.46); el de 5.000 metros 
marcha masculino, a cargo del 
soviético Mijail Schennikov 
(18:27.79); el de 60 metros lisos

Aplazada la I Milla 
del F. C. Barcelona

Barcelona.- La I Milla del FC 
Barcelona, que debía disputarse 
el próximo sábado, ha sido apla
zada a una fecha aún sin deter
minar, según confirmó el vice
presidente del club azulgrana 
Juan Gaspart.

La I Milla del FC. Barcelona te
nía previsto reunir a los quince 
mejores especialistas del mun
do, y por primera vez, reunir jun
tos en esta distancia a los dos 
mejores «mediofondistas» espa
ñoles, José Manuel Abascai y 
José Luis González.

El entrenador del primer equi 
po profesional de fútbol FC Bar
celona, Terry Venables, solicitó 
que se adelantara el horario de la 
prueba, ya que a la hora señalada 
el conjunto azulgrana tenia pre
visto efectuar los ejercicios de 
calentamiento ante el partido de 
Liga contra el Betis.

Tras las conversaciones entre 
los directivos y el técnico se 
acordó aplazar la prueba, y tras 
la reunión de la Comisión Dele
gada de la entidad, celebrada 
anoche, Juan Gaspart alegó que 

ausencia de los entrenamientos 
y de los partidos.

En las últimas fechas se venia 
especulando con la posibilidad 
de que el internacional argentino 
estuviese en contactos con un 
club francés.

Jorgér Valdano manifestó que 
los médicos desconocen el pro
ceso viral que padece. Dado el 
largo período de incubación qué 
supone una enfermedad de este 
tipo, no se tiene conciencia cierta 
del modo, en que el jugador haya 
podido contraerla.-Efe 

me U. francés, con 58.23, y ter
cero el español Kas, con 58.39. 
Los otros dos equipos españoles 
participantes quedaron reza
gados. El Teka fue duodécimo, 
con un tiempo de 1.01.16, mien
tras que el BH fue penúltimo, en 
el puesto 14, con 102.05.

Tras la etapa, es el irlandés 
Roche el nuevo líder, con una 
ventaja de 20 segundos sobre el 
francés Thierry Marie y 40 se
gundos sobre el jefe de filas del 
Kas, el irlandés Sean Kelly, ga
nador de las últimas ediciones 
de esta prueba. . 

masculino, por el canadiense 
Ben Johnson (6.41); el de 200 fe
menino por la alemana oriental 
Heinke Dreschler (22.27), y el de 
salto de altura femenino, a partir 
de ahora en poder de la búlgara 
Stefka Kostandinova, con un sal
to de 2,05 metros.

En cuanto a países, y en las 
dos categorías, la Unión Soviéti
ca tuvo seis campeones del 
mundo, los mismos que la RDA; 
Estados Unidos, cinco; Irlanda, 
dos y Bulgaria, Canadá, Brasil, 
Rumania y Holanda, uno.

«ha sido suspendida porque po
dría afectar al calentamiento de 
nuestro equipo de fútbol».

El vicepresidente azulgrana 
agregó que «se ha aplazado sin 
fecha. Hemos estudiado con 
profundidad el tema y hemos de
cidido suspender la prueba por 
razones técnicas».

Juan Gaspart indicó que «bus
caremos una fecha que nos per
mita celebrarla con mayor mag
nitud y así nuestros socios po
drán disfrutar del gran espectá
culo que representa esta prue- 
ba».-Efe .

ATHLETIC DE BILBAO, 
LA HISTORIA DE UNA CRISIS

Bilbao.— El Athlétic de Bil
bao, de estar considerado como 
uno de los aspirantes al titulo 
de campeón de Liga, podría ver
se implicado en los «play off» 
de descenso, según el puesto 
que ocupa actualmente en la ta
bla y el juego desarrollado en los 
últimos partidos. .

La crisis, que comenzó hace 
dos meses, continúa en el club 
bilbaíno y aunque se habla de 
las muchas lesiones, del mal 
momento de juego y del cese de 
José Angel Iríbar, el presidente 
del Athlétic, Pedro Aurtenetxe,

Carrasco, 
entrenador . 
en el Hospitalet 
de Llobregat

L’Hospitalet de Llobregat (Bar
celona).- El jugador internacional 
del Barcelona, Francisco José 
Carrasco, será desde hoy entre
nador de la Escuela Municipal de 
Fútbol de L’Hospitalet, que dirige 
el exentrénador azulgrana Lau
reano Ruiz.

Carrasco realiza actualmente 
el segundo curso en la Escuela 
Territorial de Entrenadores de la 
Federación Catalana de Fútbol, 
junto a otros futbolistas de Pri
mera División, como Job,, Gallad, 
Márquez, Mauri, Alexanco, Urba
no, Manzanedo, Periko Alonso y 
los exjugadores, Asensi y Olmo, 
además del kinesiólogo del Bar
celona y la selección española 
Angel Mur.

Laureano Ruiz, profesor de la 
Escuela, declaró a Efe que «he 
aceptado a Carrasco por su gran 
amor por el fútbol y sus grandes 
cualidades innatas de entrena
dor».

El director de la Escuela Muni
cipal de Fútbol agregó que «au
guro que en Carrasco tenemos 
un futuro gran entrenador. Ade
más, estoy convencido que con 
sus extraordinarias condiciones 
técnicas dara grandes lecciones 
a los niños de nuestra escuela». 
Efe

Los clubes ingleses 
piden la readmisión 
en competiciones 
europeas

Zunch.- Dirigentes de los clu
bes ingleses de fútbol intentarán 
que la Unión Europea de Fútbol 
Asociación (UEFA) acepte hoy su 
petición para ser readmitidos en 
las competiciones europeas, 
cuando aún no se han cumplido 
dos años de los incidentes ocu
rridos en el estadio Heysel de 
Bruselas, ' donde murieron 39 
personas. La UEFA estudiará 
hoy en Berna la petición formula
da por los ingleses para que se 
dé por concluida la prohibición 
indefinida de participar en las co
pas europeas. «Esperamos que 
algunos clubes sean readmiti
dos», señaló Ted Croker, secre
tario de la Asociación Inglesa de 
Fútbol. Sin embargo, determina
dos dirigentes de la UEFA se 
mostraban reacios a estudiar 
este tema.

Recientemente, un juzgado in
glés halló culpalbes a 26 hinchas 
británicos de participar en los in
cidentes deí estadio Heysel y dio 
permiso para su extradición a 
Bélgica.

considera que el trabajo del en
trenador es «digno de enco
mio» .

En declaraciones a «Efe», 
Aurtenetxe asegura que «no 
puede ponerse en tela de jui
cio el trabajo de un profesional, 
y mucho menos cuando se trata 
de Iríbar, vinculado al club des
de hace 25 años y con el que es
tamos muy contentos por el tra
bajo que está desarrollando, 
aunque no ha tenido mucha 
suerte por las lesiones».
El comienzo de la crisis, para
dojas del fútbol, tuvo su origen 
en el aniversario del cese de Ja
vier Clemente como entrenador 
de la primera plantilla del club 
de San Mamés.

El día 25 de enero, los vas
cos perdían 1-2 ante el Rácing 
de Santander en la «cate
dral», pero Iríbar, que mantenía

TEN/S. — Copa Davis

EL ESPAÑA - ALEMANIA, 
EN DIRECTO POR T.V.E.

Del 13 al 15 próximos se va a 
disputar la primera ronda de eli
minatorias de la edición de este 
año de la Copa Davis de tenis en 
la Primera División. España, 
que logró mantenerse el año pa
sado en la máxima categoría, se 
enfrentará en esta primera 
ronda a la selección de Alema
nia Federal, que de la mano del 
joven Boris Becker se ha con
vertido en una de las potencias 
mundiales. Junto a Becker, los 
alemanes contará con Wesh- 
phal, quien previsiblemente ju
gará junto al número uno en los 
individuales.

Por parte española la base del

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
TENIS: El checo Miloslav Me- 
cir, cabeza de serie número nue
ve, ganó el torneo de tenis de 
Cayo Vizcaíno tras vencer en la 
final a su compatriota Ivan 
Lendl, número uno, por 7-5, 
6-2 y 7-5.

FUTBOL: El representante de 
la selección argentina, Jorge 
Cysterpiller, exagente de Mara
dona, ha asegurado: «Alfredo 
di Stéfano no desea abandonar 
el Valencia y entrenar a algún 
equipo argentino o italiano. Al
fredo di Stéfano está muy a gus
to en Valencia, lo quiere ascen
der a Primera División, y, si le 
ofrecen renovar, es muy posible 
que se quede en el equipo».

El argentino Daniel Alberto 
Passarella, jugador del Inter de 
Milán, puede ir a los tribunales 
a consecuencia de la patada pro
pinada a un joven recogepelo- 
tas. Este, Maurizio Piaña, de 
dieciséis años, se disponía a 
recoger el balón cuando Passa
rella , con evidente irritación 
porque perdía tiempo, le golpeó 
en la pierna.
BOXEO: El combate de boxeo 
por el título europeo del peso 
semipesado entre el actual cam
peón, el holandés ' Alex Blan- 
chard, y el germanofederal Gra
ciano Rocchigiani, que debía 
disputarse el día cuatro del pró
ximo mes de abril en Dussel
dorf, ha sido aplazado debido a 
una lesión sufrida por el as
pirante en una pelea domésti
ca.

a su equipo en cuarta posición, 
era optimista ante el futuro: 
«no se ha jugado bien y hemos 
perdido el primer partido de la 
temporada en nuestro campo, 
pero son cosas del fútbol. De 
bemos enmendar errores y pro
curar puntuar en Mallorca».

Efectivamente, el Athlétic de 
Bilbao consiguió empatar en 
Mallorca, pero después el Cá
diz se llevó un positivo de San 
Mamés. Nuevo empate en Saba- 
dell, derrota en la «catedral» an
te el Sevilla y dos partidos perdi
dos fuera de Bilbao frente al At
lético de Madrid y Valladolid.

Los hombres de José Angel 
Iríbar llevan ocho jornadas y 
de ellas, sólo han logrado tres 
puntos. En los cinco últimos en
cuentos disputados, los rojiblan
cos, para más «desdichas», no 
han conseguido marcar ningún 
gol.—Efe. 

equipo la compondrán Emilio 
Sánchez Vicario y Sergio Casal.

La eliminatoria se jugará en el 
Real Club de Tenis de Barce
lona y será televisada en direc
to con estos horarios:

Viernes 13: Dos primeros 
partidos individuales a partir de 
las 11 de la mañana por la se
gunda cadena.

Sábado 14: Encuentro de do
bles a partir de las 13 horas 
por la segunda cadena.

Domingo 15: Dos últimos 
partidos individuales a partir 
de las 11, igualmente por la se
gunda cadena.

CICLISMO: El corredor gui- 
puzcoano «Pello» Ruiz Cabesta- 
ny, y su equipo el Orbea, se es
tán significando como los mejo
res del momento en el concierto 
internacional, a tenor de los 
triunfos logrados en febrero y 
marzo. Mientras Orbea se enca
rama al primer puesto de la cla
sificación del diario francés «L 
Equipe», con diez victorias en 
total — Jules, Arntz, Leclerq- 
Hermans (3) y Cabestany (4)" 
el ciclista donostiarra se emPa' 
reja con el alemán Rolf Golz, con 
cuatro triunfos personales: 
Trofeo Luis Puig y dos etapas en 
la V.C. Comunidad Murciana, 
asi como la general absoluta-
AUTOMOVILISMO: Los fi»1' 
landeses Juha Kankkuken, ac
tual campeón del mundo, T¡m° 
Salonen y Markku Alen, se en
cuentran entre los máximos fa' 
voritos de la XXI edición del R3 
llye Automóvil de Portugal. 
mañana comienza en Estoril- E 
francés Jean Ragnotti, el suec° 
Kenneth Erikson, y el italian^ 
Massino Biasion, parecen se 
los únicos pilotos capaces de ha 
cer frente al tercerto finlande- 
en la clásica portuguesa due 
este año tiene menos kilómetro 
y presenta varias innovaciones 
OLIMPISMO: Los dirige^3; 
del Comité Olímpico de Hungr'¿ 
no han prometido a los de Cor^ 
del Sur la participación de todo- 
los países de la Europa del Es* 
en los Juegos Olímpicos 3 
1988, según informa hoy el dl3 
rio deportivo húngaro «D3' 
Nepsport» publicado en Viena
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO económico en Viviendas 
Pío XII, Taray local 75 m.2, acondi
cionado con garaje, anexo propio 
oficina privada, centro reuniones, 
asociación, almacén, etc. 431643. 
Sr. Escobar.

SE ALQUILA Iqcal céntrico. Teléfo
no 424076 (horas oficina) ,

DOY habitación a señorita por com
pañía a señora. Teléfono: 420486

NECESITO casa o chalet, amuebla
do próximos carretera a 10 ó 15 km., 
de Segovia capital. Razón. Teléfono 
430050.

ALQUILO piso amueblado, buena 
zona. Teléfonos 424313-420332.

GANADOS

VENDO sementales charoleses pu
ros. El Espinar. Teléfs. 181162. Ma
drid, 91-4468230

SE VENDEN 3 yeguas y caballo en
tero. Manuel Rodrigo. Sebulcor.

PARIDERAS y separadores para 
cerdas gestación y lechones; mate
riales primera calidad y galbaniza- 
dos, mejor precio del mercado, so
mos fabricantes. Cantalejo. Teléfo
no 520205. Turégano. Teléfono, 
500423

VENDO 10 vacas moruchas y tres 
potras abocadas. Compro piara ca
bras de 300 a 350. Teléfono 470390 
(a partir 10 noche) -

TRABAJO

EMPRESA nacional necesita seño
ra-señoritas para Segovia provin
cia. Apartado correos 10290. Ma
drid 28080

CAMARERAS jóvenes y trabajado
ras, para restaurante en Madrid de 
máxima calidad 91/2507902, 
2507803, de 9,30 a 1,30, Señorita 
Paloma.

NECESITO chica desde 9 mañana a 
4 tarde. Teléfono 433785

SE PRECISA empleada de hogar 
preferiblemente interna. Tef: 
429510 (llamar 4,30 a 7 tarde)

BISUTERIA. Empresa de alta bisu
tería en expansión a todas las pro
vincias. Ofrecemos a mujeres espa
biladas (y mayores de 25 años). 
Oportunidad seria, divertida y ren
table en nuestro departamento de 
venta directa. Grandes posibilida
des de promoción a puestos de di
rección. Precios increíbles (precio 
fábrica). Garantía ¡limitada. Condi
ciones únicas. Alalba. Llamar a Ma
drid (91) 4313020.

TRASPASOS
SE TRASPASA droguería con exis
tencias en Alférez Manzanares, 3. 
Teléfono 421927

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursiones, 
turismos, sin conductor. Sierramar. 
Patiño. Ladreda 11. 430511 (seis lí
neas)

ELECTRICIDAD Ruiz. Máquinas de 
coser Singer. Juan Bravo, 3. Teléfo
no 430397

¡¡¡POR SOLO 5.000 pesetas al mes 
amueblamos toda su casa!!! Mue
bles Lázaro. San Francisco, 34.

¡¡¡VISITE la sección de oportunida
des!!!, «quedará asombrado» (faci- 
lidcades de pago). «Muebles Láza
ro-Decoración». San Francisco, 34

VEHICULOS

VENDO Land Rover 109,6 cilindros, 
autorizado 9 plazas con extras, 
toda prueba. Teléfonos 555011
555036

RENAULT-4 furgoneta, acristala- 
da, moderna, muy buena. Teléfono 
422294

VENDO furgón reparado, con freno 
eléctrico. Teléfono 520394

VENDO tractor 40 C.V. con o sin 
pala. Tef.: 179165

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

LLANCASA, pisos locales, naves, 
fincas y solares. Ladreda, 25, 1.°. 
Teléfonos 425358 y 435962

MIGUEL TOVAR, su Agencia Inmo
biliaria. Ezequiel González, 6. Telé
fono 435461.

VENTAS

¿VENDE su piso? Llámeme al telé
fono 420074

BULBOS de dalias, gladiolos, gioxi- 
mias, etc., semillas de flores y hortí
colas. El Jardín. Teléfono 431748.

¡¡¡TRESILLOS, muchos tresillos y 
muebles convertibles!!! -los hace
mos a medida- con perfecto diseño 
(facilidade de pago). «Lázaro Deco
ración». San Francisco, 34-36 
(aparcamiento a 50 metros).

¡¡¡COLCHONES!!!, sensacional sur
tido de colchones con las mejores 
marcas del mundo: «Flex, Picolín, 
Dormilón». Fabulosas facilidades 
de pago. «Lázaro Decoración», San 
Francisco, 34-36.

LOCAL 100 m.2, calle Villacastin, fa
chada a la calle. Teléfono 435461

Noticias de Televisión
«HOTEL»,
ULTIMO EPISODIO

El jueves 12, en la programa
ción de sobremesa de la primera 
cadena, terminará la emisión 
de la serie «Hotel». Será sus
tituida por «Retorno a Edén» 
(II).

BALONCESTO

El jueves 12, por la primera 
cadena y a las 20,55 horas, se 
ofrecerá en directo la retrans
misión del partido de balonces
to, Copa de Europa, que enfren
tará a los equipos del Real Ma
drid y Maccabi de Tel Aviv.

«EL ARTE DE VIVIR»

Por la primera cadena y el 
jueves 12, este espacio que diri
ge Luis Calvo Teixera llevará 
por titulo «Japón de las van
guardias, 1910-1970». Organi

¡¡¡LA CASA de las lámparas enorme 
surtido!!! Muebles Lázaro. San 
Francisco, 34

OCASION local 636 m.2 céntrico 
vendo a 30.000 pts m.2. Tel.: 426695. 
Horas oficina.

HABITAT.-Será una gestión eficaz 
a su servicio. Seriedad, rapidez, 
profesionalidad y eficacia.

VENDO finca con chalet, agua, luz y 
teléfono. Tres naves, 6.300 m.2 y 
otra parcela de 850 m.2. Teléfonos: 
422103 y 470158

ALFALFA de Aragón, pulpa remola
cha, Pedro Rodríguez. Teléfonos 
91-4029334 y 4113566

zada por el Museo Nacional de 
Arte Moderno de París, la Fun
dación de Japón y el Centro 
Pompidou, se está celebrando 
una gran exposición sobre las 
vanguardias japonesas del si
glo XX.

«EL PLUMIER»

Este espacio de la segunda 
cádena, en su emisión del jue
ves 12, estará dedicado a la edu
cación deportiva y llevará por ti
tulo «Deportes, si gracias».

FINALIZA 
«LOS VISITANTES»

Esta serie de la primera ca
dena finalizará su emisión el 
viernes 13 de marzo. A partir 
del 20 de marzo, la hora de emi
sión que ocupaban «Noeli», ya 
finalizada, y «Los visitantes», 
será ocupado por la serie «Mun
do Disney».

San IDiQuel se complace en inFor
mar a todos sus clientes y amigos 

que, para lo reFerente a:

INSTALACIONES DE BARRIL
SERVICIOS TECNICOS 0 INFORMACION QUE PRECISEN

pueden dirigirse a nuestro 
distribuidor oFicial

"Ofrecer cerveza San Miguel es un 
prestigio para su establecimiento y 
una garantía de satisfacción para 

sus clientes"

En Segovia:

MIGUEL DELGADO NIETO
TeléFono: ^2 03 28

C . MiraFlores,
©San UliQueí
------------- es especial-------------
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Próximas relaciones diplomáticas 

entre Polonia y el Vaticano
Varsovia.- El primado polaco, 

cardenal Jozef Glemp, confirmó 
que las negociaciones para el es
tablecimiento de relaciones di
plomáticas entre Polonia y el Va
ticano están adelantadas y «au
guran una pronta finalización».

En declaraciones recogidas 
por la agencia oficial, PAR, 
Glemp señaló, a su regreso de 
una gira por el extranjero, que no 
podía decir cuándo se iba a dar 
este paso, pero que el episcopa
do polaco y el Vaticano se habían 
expresado claramente al respec
to.

Al mismo tiempo, el primado 
expresó su satisfacción por los 
preparativos de la visita de Juan

Italia
Un cura párroco, 
elegido por. 
votación popular

Meta di Sorrento (Nápoles, 
Italia).— Genaro Starita, de 48 
años, fue elegido, por sufragio 
universal, párroco de Meta di 
Sorrento (suroeste de Italia).

A la elección se presentaron 
tres sacerdotes, aunque uno de 
ellos, Antonio Maresca, de 64 
años, se autoexcluyó por su 
edad. En la campaña electoral 
quedaban, pues, Genaro Starita 
y Antonio Soldatini, que reci
bieron 1.839 votos y 1.133 vo
tos, respectivamente.

Desde hace ochocientos años 
la pequeña población elige a su 
párroco por votación popular, 
votación en la que, en esta oca
sión por primera vez, han parti
cipado las mujeres y en la que 
se ha utilizado el censo electo
ral dispuesto para las eleccio
nes políticas.

El nuevo párroco consiguió 
los votos de las personas mayo
res y, en general, el voto con
servador, mientras que su opo
nente, Antonio Soldatini, por su 
preparación intelectual, por su 
manera informal en el vestir y 
por su buen contacto con los jó- 
venes^jecibió el voto de éstos y 
de la «progresía» del pueblo.— 
Efe

Pablo If a Polonia que, según 
Glemp «beneficiará a la Iglesia y 
a la sociedad».

Las relaciones entre Polonia y 
la Santa Sede han pasado por 
momentos de cordialidad y otros 
de tensión. El último embajador 
polaco que presentó credencia
les en el Vaticano fue Kazimier 
Papee, pocos días antes de es
tallar la Segunda Guerra Mun
dial.

Papee siguió representando 
ante la Santa Sede a su Gobierno 
legal, refugiado primero en Fran
cia y luego en gran Bretaña, 
cuando era Pontífice Pío XII.

Tras terminar la guerra, la San
ta Sede continuó reconociendo 
al Gobierno polaco de Londres, 
lo cual fue una de las numerosas 
causas de tensiones entre el Go-

bierno comunista de Varsovia, el 
cardenal polaco Stefan Wys- 
zynski y el Vaticano.

Una vez elegido Pablo VI, en 
1963, desapareció la Embajada 
de Polonia cerca de la Santa 
Sede.-Efe

Curiel acusa:

El Gobierno oculta que hay armas atómicas

Madrid.— El diputado del 
Grupo Mixto-Agrupación Iz
quierda Unida, Enrique Curiel, 
afirmó ayer en el Congreso que 
«el Gobierno no quiere que se 
sepa que hay armas nucleares 
en España».

Enrique Curiel aseguró tam
bién que el Gobierno «no quiere 
que se sepa» cuál es la utiliza-

La renta de los agricultores 
españoles bajó un 4,6 
por ciento durante 1986

Bruselas.- La renta de los agricultores españoles en térmi
nos reales disminuyó en un 4,6 por ciento en 1986, en relación 
al año precedente, según datos de la Comisión Europea, divul
gados ayer en Bruselas.

Sin embargo, en el conjunto de los países de la CEE la me
dia anual de 1986 refleja una estabilización de la renta, con un
ligero aumento de un 0,1 por ciento, mientras que en 1985 dis
minuyó un cinco por ciento.

Por primera vez el valor de los bienes y servicios relaciona
dos con la producción agrícola disminuyó en un 1,5 por ciento 
el pasado año, debido al ligero aumento de la producción y al 
descenso de los precios.

En las explotaciones agrícolas familiares de la CEE la renta 
ha aumentado a un promedio de 2,5 por ciento.-Efe

en España
ción del tránsito por España en
el caso de los buques de la VI 
Flota norteamericana, esto, en 
su opinión, «es como afirmar 
que llevan armas nucleares».

El diputado de Izquierda Uni
da dijo que la VI Flota norte
americana está exenta de cum
plir las normas de tránsito por 
aguas jurisdiccionales españoles 
vigentes para buques de gue
rra en tiempo de paz, reguladas 
por una orden del Ministerio de 
Defensa d abril de 1985.

La orden especifica de que no 
se aplicará para las escalas de 
los buques de armamento o pro
pulsión nuclear, que serán obje
to de un acuerdo especial en 
cada caso, presupuesto en el

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

CARLOS SOLCHAGA, ministro español de Economía y Hacienda, 
exigió ayer compensaciones de la CEE a España por el costo del 
plan de eliminación de excedentes de mantequilla del Mercado 
Común.

ANTE LOS HECHOS OCURRIDOS durante el entierro del terrorista 
Txomin, el Partido Liberal, que preside José Antonio Segurado, 
ha pedido que se adopten urgentemente medidas contra aque
llas organizaciones que realizan impunemente apología del te
rrorismo.

«NO QUEREMOS FUNDAR un Partido Socialista bis: somos un sin
dicato, no los guardianes de la esencia socialista», afirmó Nico
lás Redondo, secretario general de UGT, durante una asamblea 
del sindicato socialista en Zaragoza.

LA DUQUESA DE ALBA ha sido distinguida con la medalla especial 
de donante de sangre de la Cruz Roja Española en reconoci
miento a su labor en favor de la donación de sangre.

EXTRANJERO

que está incluida la VI Flo
ta, «no existe acuerdo especial y 
el convenio entre España y Es
tados Unidos no regula la pre
sencia de estos buques con car
ga nuclear», añadió.—Efe.

No volverán
a sus empresas 
los excedentes 
de la reconversión

El ministro de Industria con
sidera «un supuesto de impo
sible cumplimiento» la reincor
poración de los excedentes de la 
reconversión a sus empresas 
primitivas, tal como se pactó 
hace tres años.

Alemania Federal

Baviera introduce el idioma 
español en todos los colegios

Bonn.— ti estado federado 
alemán libre de Baviera se con
vertirá en la primera región ger
mana que introduzca la ense
ñanza del idioma español en 
todos los colegios como nueva 
oferta optativa de lengua extran
jera.

tiaviera, estado en el que, al 
igual que en otras regiones ale
manas, sólo existía la enseñan
za del español en algunos cole
gios como asignatura de capa
citación, introducirá las clases 
de ese idioma a partir del próxi
mo curso 87/88.

Dieter Schmitt, director del 
Instituto de informes pedagógi
cos, destacó al respecto a la 
prensa el interés que la lengua

de Cervantes despierta en Ale
mania Federal y el incremento 
de alumnos de español tanto en 
los colegios como en las univer
sidades.

Agregó que en 1986 unos do
ce mil alemanes viajaron a Es
paña para perfeccionar sus co
nocimientos idiomáticos, cifra 
que supone un aumento del 33 
por 100 frente a 1985, y señaló 
que para este año se espera un 
nuevo incremento del 30 al 50 
por 100.

Como motivos que inducen a 
los alemanes a aprender espa
ñol, Schmitt citó algunas esta
dísticas y comentó que 400 mi
llones de personas hablan espa
ñol en el mundo y en 22 nacio
nes es la lengua oficial. —Efe

Madrid.— El Rey don Juan 
Carlos colocó ayer la primera 
piedra del nuevo edificio del Se
nado. Don Juan Carlos intro
dujo en la parte hueca de la pri
mera piedra del futuro edificio 
una Constitución, un medallón 
de plata, el «Boletín de las Cor
tes» y el acta de la ceremonia de 
la colocación de la primera pie
dra. Seguidamente, el Rey 
echó las primeras paladas de ce
mento, momento que recoge la 
telefoto de «Efe».

EL VATICANO da a conocer hoy, oficialmente y en conferencia de 
prensa, el documento sobre bioética, en el que se prohíbe la 
«fecundación in vitro» y la maternidad «en alquiler».

LAS EXPORTACIONES de vino de Oporto para España alcanzaron 
el año pasado un total récord de 3.369 hectólitros,' un 86 por 
ciento más que los valores de 1985, indicó el Instituto Portugués 
de Comercio Externo (ICEP).

EL REY BALDUINO de Bélgica aceptó hoy, a propuesta oel primer 
ministro belga, Wilfríed Martes, la dimisión del ministro de Edu
cación André Damseaux, acusado de «irregularidades» presu
puestarias en su gestión de la cartera ministerial.

Hacienda la reclama 40 millones

La «Faraona», sus
«Iñaki Gabilondo es un hijo de mala ma

dre», afirmó ayer Lola Flores al referirse al 
programa de radio que el viernes la dedicó 
Gabilondo y en el que se emitió una encuesta 
realizada en la Puerta del Sol, en la que se 
pedía a los transeúntes un duro para ayudar a 
solucionar los problemas económicos de Lola 
Flores.

Sabido es, pues en más de un medio de in-

deudas y Gabilondo
formación (nuestro diario entre eiiosj se ha 
podido leer y oír la noticia, que la «Faraona* 
atraviesa graves apuros económicos. Hacien
da le pide cuarenta millones de pesetas y dice 
Lola que no sabé cómo pagarlos. Quizá por 
ello se le ocurriera un día decir que si se hi
ciera una cuestación entre los españoles, se
guro que entre todos la sacaban de un lio, in-

. forma «ABC».*
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